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Введение 

 

В начале – маленькая заставка. С недавних пор мне был открыт один из 

очень коварных грехов современности – «попытку объяснить Божье чудо и 

при этом – порча его». В свете сказанного, хочется отметить, что я лишь с 

Вами делюсь тем, что Господь Бог открыл и представил, а так же чему на 

протяжении лет, сопутствовали опыты. Но это не значит, что Вам тут же всё 

откроется (хотя это возможно) и будет тут же Вами принято. 

Есть прекрасные строки в библии: 

«Посему закон свят, и заповедь свята и праведна и добра» (Библия; 

Римлянам 7 -12) 

 «De minimis non curat lex» - латынь -  закон не занимается 

пустяками…. 

  Господь сказал мне: ты верно видишь; ибо Я бодрствую над словом 

Моим, чтоб оно    скоро исполнилось (Библия; Иеремия 1глава 12 стих) 

 

«Кто мудр, тот   заметит сие, и уразумеет милость Господа» (Псалом 

106-43) 

«Эти строки являются прекрасным предисловием к нашим 

рассуждениям. 

Не секрет, что знания в наши дни увеличиваются, прогресс не стоит на 

месте, но ищем ли мы за что благодарить и славить Господа Бога? Ведь только 

Господь Бог нам может помочь во всех аспектах нашей жизни и если мы Его 

не будем замечать, обращать внимание, искать, ожидать и благодарить Его, то 

наши сердца зачерствеют. Статистика нашего времени бичует, что касается 

основных социальных пороков нашего общества – ложь, кражи, праздно – 

много – пустословия, нецензурная речь, суицид, депрессия, апатия, гламур, 

идолопоклонство, магия, распущенность, гордость, тщеславие, азарт, 

пессимизм и т.д. И волна жестокости и распущенности к горькому сожалению 

только растет. И кажется нам, что среди всех этих видов зол очень сложно 

(невозможно) найти в себе силы обратить внимание на Господа Бога и Его 
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святой закон. Значение слова «закон». ЗАКО́Н, -а, м. 1. Нормативный акт 

высшего органа государственной власти, принятый в установленном порядке 

и обладающий высшей юридической силой. Практически все законы берут 

начало одного принципа "не навреди". 

Получается закон работает на наше благополучие, иными словами 

защищает нас от опасности. 

Но надо знать, что для Господа Бога нет неразрешимых проблем. И мы 

находимся на перекрестке двух враждующих сторон и как поётся в песне: 

«...мгновения раздают кому позор, кому — бесславье, а кому — бессмертие. 

«И более полное соблюдение Божьего закона – Его второй святой заповеди 

Господа Бога само по себе, как процесс – не только интересен, но он разделяет 

мир на «до» и «после», отчасти делая наш мир более пресным с одной стороны, 

но и врачуя, добавляя позитива, ориентируя внимание на положительной 

стороне «медали», сберегая благословения, Венец Жизни и мессианство, 

наделяя энтузиазмом, и сподвигая к установлению новых целей и задач и т.д. 

Проблема исследования заключается в желании естественном 

воспользовавшись прогрессом – создавать, передавать, копить, пользоваться 

разного рода информации в виде – фото, видео, тату, картин и не соблюдением 

закона Божьего, потерей благословений Божьих, созданием приманки для 

человеческого тщеславия, приобщением к одной из форм идолопоклонства и 

т.д.  

Объектом исследования является мониторинг процесса соблюдения 

Богом установленной второй заповеди святой. 

Предмет исследования: личные решения соблюсти во всей полноте 

вторую заповедь Господа Бога, личный поиск Его, архитектура молитв, поиск 

в священных Писаниях подтверждающих текстах чудных обетований Творца 

и в полезной литературе (творчество Елены Уайт; Коран) 

Гипотеза исследования: если внедрить в жизненный процесс систему 

комплексного соблюдения во всей полноте святой второй заповеди Господа 

Бога, то это позволит сберечь Божьи благословения изливаемые обильно на 
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любящих Бога и достичь более высоких жизненных результатов 

(эмоциональных, интеллектуальных, физических, духовных, материальных) и 

уменьшить негативные последствия для духовного здоровья – депрессии, 

апатии, пессимизма, а так же это уменьшит склонность к тщеславию, 

идолопоклонству, потерю мессианства и другим пагубным вредным 

привычкам. 

Цель исследования. Показать массу причин в большей полноте 

соблюдать святую вторую заповедь Бога, разжечь интерес к поиску Бога и 

благодарности Его.   

Теоретико-методологическую основу исследования составили труды 

отечественных и зарубежных учёных, а так же библейских персонажей на 

страницах Священных Писаний, Корана, Елены Уайт. 

Задачи исследования: 

1   Провести анализ научно-методической и духовной литературы по 

предметной области. 

2 Обосновать выбор данного решения сопровождения жизненного 

процесса. 

3 Разработать концептуальную модель и определить требования для 

достижений тех или иных духовных результатов. 

4 Провести опытно-экспериментальную работу по реализации модели на 

практике. 

Методы исследования: личный эксперимент, а так же проведение 

экспериментов среди групп энтузиастов, мониторинг, контрольные 

исследования… 

База исследования: города Сосногорск, Ухта, Архангельск, 

Северодвинск, Москва, Санкт - Петербурга (церкви) 

Научная новизна работы состоит в смелости разработки и апробация 

концептуальной модели и методики реализации индивидуального процесса 

соблюдения более свято второй библейской святой Божьей заповеди, и поиска, 

и благодарности Господа Бога на практике (в жизни). 
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Апробация происходила путем участия в научно-практических 

конференциях: VIII Международной студенческой электронной научной 

конференции конкурс «Студенческий научный форум 2016» – Диплом 

лауреата (за активное участие в работе).  

III Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2019. Сертификат участника. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2020. Диплом победителя. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2021. Диплом победителя. 

VI Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2022. Диплом победителя. (В трёх 

номинациях) 

 Актуальность нашего исследования определяется противоречием 

между наличием большого количества информации духовной о Господе Боге 

обеспечивающей управление духовным процессом людей и недостаточным 

практическим использованием соблюдения святого закона Господа Бога 

сберегающего в индивидуальной жизни и деятельности каждого человека 

полноты Божьих благословений. А так же разоблачение растущего 

лавинообразно мира изображений, заменяющих живое общение 

межчеловеческое, искреннее, а так же выявление Н1 – то есть подтверждение 

экспериментальным способом истинности данной гипотезы. 
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«ГОСПОДЬ СКАЗАЛ МНЕ: ТЫ ВЕРНО ВИДИШЬ; ИБО Я 

БОДРСТВУЮ НАД СЛОВОМ МОИМ, ЧТОБ ОНО СКОРО 

ИСПОЛНИЛОСЬ» (Иеремия 1 – 12) 

Преступим к   освещению   материалов соблюдения   -   пяти   заповедей    

Божьих -  1, 2, 6, 9, 10…. 

Если взять - фото, видео, пирсинг, памятники, значки, тату, марки 

(филателия) и т.д. – то это, на мой взгляд одна (область) эгида.  

Интересная статистика: «каждые две минуты мы делаем больше 

фотографий, чем все люди делали на протяжении 19 века.» 

Начнем с простого. Что такое красота? Как ответить? 

На мой невооруженный взгляд - красота, это порядок, разгадка   

феномена…То есть ты на это смотришь, и…не можешь отвести взгляд, потому   

что это очень красиво и привораживает…. 

Как в библии написано - «не наполниться ухо слушанием, не насытиться   

око зрением…» 

Так вот, наш враг – сатана, прельщает этот мир и обманывает, поражая   

и слух, зрение и т д. Что бы человек увидев, возжелал…, и настолько проникся   

этим, что это проникая в человека, стало для него идолом и мешало 

отношениям с Господом. 

А вообще много конечно же составляющих и мотивов для делания   

фото, видео, тату, сбор картин, пирсинга, сбор значков…. 

Хотя бы две(мотивации), помимо памяти могут иметь место - 

хвастовство, или малодушие - просматривая фото, видео - можно иногда 

сожалеть, иногда завидовать, иногда испытывать жалость и т.д. А у человека, 

который   проникся важностью все эти мотивы не скрывать от Господа, а 

сделать   теснее   отношения с Ним, как раз на этот эквивалент недополучения 

искусственных   чувств, благодаря фото, видео, тату и т.д. и заменой всего 

этого живыми , тесными отношениями с Богом…Эти искусственные вещи - 

прекрасная приманка   для человеческого тщеславия. 



7 
 

Как   жаль, что на словах некоторые вещи не передаются - нужна -  

опытная эксплуатация, испытания - того или иного аспекта…. И еще - 

обязательное предоставление права Господу открыть все эти грани истины. 

Если нет в данном случае акта - «Кармила» (словно суда незримого Божьего 

(сакрального),  когда раскрываются все факты, вся информация), то есть  

открытие  Господом   Богом большей и  всеобъемлющей полноты по данному 

и многим другим вопросам, то все беседы и  предложения , дебаты, а  так  же  

обсуждения   данных  и других вопросов будет сводиться к «топки печи 

ассигнациями», извините за   выражение, то есть не только бесполезной беседе 

и общению, но и вреду по отношению к себе (тот кто преподносит). 

Надо привести несколько притчей, для пролития большего света. 

Однажды во время войны во Вьетнаме на берег высадился    

американский морской десант. Но их высадка была плохо замаскирована и    

операция сорвалась. Вьетнамцы уничтожили почти всех. Но остался один   

моряк - десантник, в зарослях. У него была сложная задача - известить   своих 

на корабле о том, что он жив с помощью языка жестов (моряков) -  семафора 

или ночью с помощью огня…. Хотя в то же самое время вьетнамцы 

прочесывали джунгли и искали его и тех, кто мог бы уцелеть. 

Так же и у нас, находящихся на Земле, где есть грех и сатана -   сложная 

задача - не прикасаться к этому миру и желательно не «наследить» ни где…, 

не дать места врагу - дьяволу ни на йоту…И не оставлять ему -   врагу никаких 

документов, и запечатлений, для того, чтобы не быть искушенным и не дать 

ему возможность продумывать нас, что бы ему   нанести нам как можно более 

сильный удар, после которого уже не   оправиться… 

Еще притча. Один царь заметил, что его подданный влюбился в его   

дочь. Ну что ж, царь даёт ему задание в качестве испытания. Он должен 

пронести в час – пик в городе на ярмарке по самым людным и центральным   

местам сосуд с драгоценным напитком, тогда царь за него дочь отдаст и 

полцарства в придачу, а не пронесет - голова с плеч…И тот пронес. Царь 

сдержал слово свое. А затем спрашивает его, мол а что же было на   ярмарке? 
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На что его подданный - пожав плечами ответил, что не знает и не видел, 

потому что был сильно занят главным - заданием! 

Так же и мы - христиане - должны весь по - возможности взор   устремить 

-  на главное, на Спасителя и не размениваться на то, что сильно отвлекает, а   

фото и видео - сильно отвлекает…Согласитесь??? 

Есть в библии понятие - верный в малом, будет верный и во многом. Лк 

-   16 -  10. Верный в малом и во многом верен, а неверный в малом неверен и 

во многом. 

Так вот - закон нам с Вами дан не для того, чтобы себя чем -  либо   

обременить, но напротив - вооружить…. 

Во - первых - не надо грешить (преступая повеление Божье) -  делая   

фото, видео, пирсинг, тату, памятники   и   т.д.  Во – вторых такой   чистый   

мир   открывается – словно пасхальный хлеб (символ ломимого за нас тела 

Иисуса Христа) - чистый и безгрешный, как тело Христа. Не надо тратить 

деньги   на всякие напрасные (далеко не первой важности) растраты, а вложить   

их   в нужное дело, дело Евангелия и т.д. 

А что касается закона, то если обратить внимание на 2 заповедь, то в ней 

сказано про изображение - «, не дела не поклоняйся им и не служи им…»       

2-е Коринфянам 2 -17 «Ибо мы не повреждаем слова Божия, как многие, 

но проповедуем искренно, как от Бога, пред Богом, во Христе.» 

Вообще есть такое деление - сначала   объект   заслуживает внимания, 

затем, незаметно это внимание переходит, от частого уделения такового в   

служение - то есть уход, уделяешь этому внимания еще больше, средств, 

времени, заботе всяческой, сохранении, приеме передачи и т.д. Елена Уайт 

(вестница Божья последнего времени), кстати в вестях для молодежи   

обличает тех, кто фото и тому подобному уделяет много внимания и тратит   

на это большие средства. Ну и наконец - объекту для поклонения….   

Хочу привести такую иллюстрацию. Если попросить 10 человек 

остановить    время, когда начнет заниматься заря, то скорее всего с той или 

иной   погрешностью - время у всех будет разное. Но когда наступит утро 
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поймут   все. Некоторые границы - сильно разбиты. Как таковых в некоторых   

вопросах их не пронаблюдать. Мир, особенно в последнее время нынче, и это 

действует нарастающим итогом, а дальше еще больше будет - ослеплять сам   

себя -  гламуром и красотами всяческой и доминирующей части людей это 

нравиться и это для них хорошо, вожделенно и приятно для глаз и чувств….И 

никому к горькому сожалению в голову не приходит (даже не редко и 

христианам), что сатана все это использует и даже манипулирует через это, а 

благословения через это растрачиваются в никуда…И все это делается - по 

началу - мол на память, а затем для тщеславия и хвастовства, а иногда и 

ностальгии и малодушия… 

В библии приводится много мужей веры включая Иисуса Христа, есть   

так же и другой лагерь - тех, кто не был верен Господу………. 

Примечателен момент, что не Иисус, ни Моисей, ни Илия, ни другие     

мужи веры не оставили нам ничего - «на память», хотя могли бы. 

Напротив - были два человека -Авессалом и Саул, которые ещё при 

жизни сделали себе памятники. Конец обоих печальный.  

2 – е Царств 18 – 18. Авессалом еще при жизни своей взял и поставил 

себе памятник в царской долине; ибо сказал он: нет у меня сына, чтобы   

сохранилась память имени моего. И назвал памятник своим именем. И   

называется он «памятник Авессалома» до сего дня. 

1-е Царств -15 – 12. И встал Самуил рано утром, и пошел на встречу   

Саулу. И известили Самуила, что Саул ходил на Кармил, и там поставил   себе 

памятник, и сошел в Галгал. 

Есть немало текстов, которые должны нас - настоящих христиан   

вооружить - Мф -  6 -  19- 21. 

«Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где 

воры подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе, где   ни 

моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, ибо где 

сокровище ваше, там будет и сердце ваше». А фото, видео, картины, 

филателия, тату – это прямая противоположность тому, что говорит Господь 
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Бог в Священных Писаниях. 

Мф -  6 – 22. 24 Светильник для тела есть око. Итак, если око твое   будет 

чисто, то все тело твое будет светло. А согласитесь ведь – не всю информацию, 

которая окружает нас, а так же ту, которая вещается СМИ, можно принимать 

за чистую монету. Есть большая нужда в сортировке информации, и так 

называемом внутреннем Божьем цензе. 

Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет 

ненавидеть, а другого любить; или одному станет усердствовать, а о   другом   

не радеть. Не можете служить Богу и мамоне. Здесь нужно отметить 

выборность информации. 

Мф – 6 – 3,4. У Тебя же когда творишь милостыню, пусть левая рука    

твоя не знает, что делает правая, что бы милостыня твоя была втайне; И   Отец   

твой, видящий тайное, воздаст тебе явно.    

Господь предлагает с целью - сберечь сердце от тщеславия и других   

недугов духовных…С этой целью предлагается поступать секретно, тайно, 

бережно, с благоговением, кротостью, смирением, а не выставлять все   

напоказ! 

Нужно обратить внимание на Псалом 1. Блажен   муж, который   не   

ходит на совет нечестивых, не стоит на пути грешных, не сидит в собрании   

развратителей… 

Так вот, мне и тем, кому будет Господом открыто, что совокупность   

заповедей (1, 2, 6, 9, 10…), а не какая – то одна, не дает право нынче   мне   

ходить где хочешь и делать что заблагорассудиться…Такие профессия как -   

актер, оператор кино, телевидения, фотограф, профессиональный спортсмен, 

шоумен, и т.д. и т.п. … мне(нам) уже не приемлемы. 

Хочу отметить, что все мои (наши) рассмотрения закона, это словно   

прикосновение к вечным истинам, они никогда не изменятся... 

  К трем слепцам подвели слона, каждый из которых схватился -один за   

хвост, кто-то за хобот, а кто-то за ногу…Их всех спросили - кто же такой слон? 

И, каждый из них без капли лжи пытались объяснить, ……, но истину -   кто 



11 
 

такой слон, так никто из них и не сказал. 

Так вот, я согласен с пророком Исайей, который о Господе выразился   в 

55 - 8 так, точнее Господь через него: «Мои мысли не ваши мысли, пути Мои 

не ваши пути…» 

Может с виду показаться, что все состоит из запретов, но это не так.  

Жизнь конечно же становиться чуть – чуть преснее, проще, скромнее, (и т.д.)    

и за то, что мы слушаемся Господа и идем Его тернистым путем, сатана   

конечно же будет строить свои коварные козни и огрызаться и усилит  

давление, но  …. Надеющийся на Господа не постыдиться. 

Отмечу, что мне приходиться предлагать не делать – тату, фото, видео, 

пирсинг, а так же что - либо подобное…ссылаясь на закон Божий   

свидетельствующий о Христе… 

2 – е Тимофея 2 – 23- 26.От глупых и невежественных состязаний   

уклоняйся, зная, что они рождают ссоры; рабу же Господа не должно   

ссориться, но быть приветливым ко всем, учительным, незлобивым, с   

кротостью наставлять противников, не даст ли им Бог покаяния к познанию   

истины, чтобы они освободились от сети диавола, который уловил их в свою   

волю. 

Галатам 5 – 1. Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и   

не подвергайтесь опять игу рабства. 

Мф – 5 – 17, 18. Христос сказал нам - Не думайте, что Я пришел 

нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но исполнить. Ибо 

истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна йота или ни   

одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. Именно Христос - 

только Он соблюл все заповеди и вторую включая -как следует и во всей 

полноте. 

Нужно так же посмотреть на Второзаконие -  5 главу и Исход 20….   И   

это не все, вспомнить, что написано в псалме 1… 

И ответить себе на вопрос - и о законе Господа, рассуждаю ли я день и 

ночь (?) 
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Очень важный момент. Будучи здесь на земле я не верю, что Христу   

было легко и вольготно жить, а так же, что очень важно для нас, подчеркиваю 

для нас, Ему, согласно   священному писанию тоже удавалось   не все. 

Марка 1 – 45 …  так что Иисус не мог уже явно войти в город, но   

находился вне, в местах пустынных. 

 Мф – 13 – 58   И не мог там совершить многих чудес по неверию их…  

Все тексты не умоляют Иисуса Христа, но говорят о том, что мы   

находимся на войне, и наше странствие здесь на Земле, это не безмятежная, 

беспечная прогулка…Победа иногда дается очень и очень дорогою ценою.   

Иногда победа осуществляется молниеносно по воле Господней, а иногда на   

это могут уйти годы…, а иногда победы может и не быть, а лишь красивая 

ничья, если так можно выразиться. 

Поэтому, если Христу было что - то тяжело, надо вспомнить и   

Гефсиманию и Голгофу, то не должны ли мы быть более бдительными и не   

должны ли мы отсечь все, что мешает и отвлекает нас от Господа? 

Что нами движет, когда мы меняем собственные мероприятия по   

созданию памяти в таких носителях как - фото и видео и т.д. на чистое, живое 

общение и доверие Господу, даже в вопросах памяти той или иной   

информации? 

В статистике, между прочим не бывает одной ошибки, как в прочем на   

этой жестокой и безжалостной войне духовной, а именно -делая ошибку   

человек делает 2 ошибки - во - первых - он не берется за верную информацию, 

а во -  вторых он же берется за неверную информацию… и себя   этим самым 

уловляет в кабалу и зависимость. 

Поэтому все это не проходит бесследно. 

Притча о мальчике, который решил исправиться. Один мальчик вел себя 

плохо. И отец, глядя на все его деяния, предложил ему, что бы он, когда   

сделает какое -  нибудь плохое дело вбивал в косяк дверной гвоздь. Тот 

согласился. И он время от времени вбивал. Ему становилось все стыднее и 

стыднее, и он в один день подошел к отцу и сказал, что больше не хочет   
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делать плохие дела, а хочет делать теперь хорошие. Тогда отец предложил ему 

вытаскивать гвоздь из косяка за каждое доброе дело, которое он совершит. И 

тот стал поступать так. Пришел день, когда мальчик вытащил последний 

гвоздь. Он очень обрадовался и отец тоже, но отец предложил взглянуть на 

косяк, изрешеченный весь, словно дуршлаг…(или нечто похожее на 

оплеванный колодец). 

Как только человек сделал неправильный шаг жизненный, то   

автоматически он лишил себя правильного мудрого хода, за которым   

следовали Божьи благословения, а он вольно или невольно их себя лишил, 

хотя был в одном шаге от них. И напротив, взявшись а ошибочный вариант, 

он какое -то время будет выяснять, что это все -таки был ошибочный вариант, 

а потом, ему придется избавляться сначала от этого последствия    своего 

неверного выбора, а затем искать и пытаться избрать верный   вариант! И 

сатана на Божьем суде обязательно будет потирать руки и радоваться каждому 

отступлению от слова Божьего. 

Есть выражение военное - «плохой солдат, который не хочет стать 

генералом». Так вот, если мы остаемся довольными тем, что нынче вокруг нас 

и в нас происходит, то это очень и очень настораживает… 

Я не верю в то, что сатана сдался и что все закончилось. В библии не зря 

сказано, что сатана попробует прельстить, если возможно и избранных. И он 

ходит как рыкающий лев, ища, кого поглотить. 

Есть еще военное выражение - «в походе и иголка тяжела» … 

А это -  целый спектр, под разделом - фото, видео, пирсинг, тату, 

памятники, живопись, если хотите, значки, филателия и т.д.… составляют 

немалый груз - как в духовном, так и материальном положении, как нагрузка… 

Есть выражение библейское - дружба с миром - вражда против Бога. Так 

вот, истинные христиане, на мой взгляд должны быть бдительными в этих и 

других вопросах. И на этот эквивалент менее идти «в ногу» с миром, который 

пронизан вдоль и поперек всем сатанинским, а идти «в ногу» с Господом 

Богом и брать со Христа пример!  
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Заметим, что фото и видео индустрия не стоит на месте, а развивается.  

Если вчера это было все примитивом, то нынче -красочные фото и видео -   

завораживают и манят своей магией красоты, а есть еще изображение в 3Д…И 

аппетиты, как известно внутри человека растут вместе с этой магической 

индустрией, как это не прискорбно осознавать…Это горькая   правда. 

Есть выражение - «хорошее - это враг лучшему» Так вот -если бы на этой 

ужасной и страшной войне, (я не оговорился, именно так, потому что даже все 

усилия нашего Господа Бога не смогут спасти большую часть людей), было 

бы так все легко и просто, то тогда было бы достаточно одного лишь закона 

Моисея на горе Синай, что бы навсегда заключить завет с Богом и 

руководствоваться им. Но именно те, кто его (закон) хорошо знал и изучал -  

пренебрегли Иисусом Христом и отдали Его на распятие. Так вот – 10 

заповедей закона Моисея на горе Синай –это очень хорошо, но Иисус Христос 

предлагает в нагорной проповеди более лучшее - а именно - Он просит на 

уровне желания, мотива уже порешать вопрос и предлагает пересмотреть 2 

заповеди - «не убивай», «не прелюбодействуй» …. 

Христос сказал: «Вы слышали, что сказано древним: «Не убивай; кто же 

убьет подлежит суду» А Я говорю вам, что всякий, гневающийся на брата 

своего напрасно, подлежит суду…» 

Или далее, Христос говорит: «Вы слышали, что сказано древним: «не 

прелюбодействуй» А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с 

вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце своем». Так вот, 

христианин, который прочтет всю полностью библию чем должен   

руководствоваться тем, что записано в ветхом завете или все-таки тем, что 

сказал в нагорной проповеди Иисус Христос?  Ведь по сути -  ветхий завет -  

это хорошее, но нагорная проповедь - это лучшее. Я еще раз повторюсь -  

хорошее -  враг лучшему. Он – Христос, усиливает сказанное, и предлагает 

задуматься о скрытом, латентном состоянии веры и содержании   

заключенного некогда с Господом завета, насколько это искренне внутри 

каждого сердца…? Значит сказанное во второй заповеди должно быть еще 
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более аккуратнее и строже соблюдаемо, если так можно выразиться, а не 

наоборот, что по сути делают большинство христиан, к горькому сожалению. 

Христос   наверняка, говоря о второй заповеди сказал бы, словно продолжая 

нагорную проповедь, не только не делать себе или кому-либо, или какого -  

либо изображения, но и не думать даже об этом. Что бы твои помыслы и 

желания оставить - чистыми, искренними не тронутыми не развращенными -  

своими собственными желаниями, аппетитами! 

Нужно обратить свое внимание на гору Синай, и то, как Господь 

отозвался на то, что колено Левия не приняло участие в создании золотого 

тельца и поклонении ему и Отец наш Небесный сделал колено Левия за это 

священниками! 

 

Есть мероприятия, которые Господь предлагает народу   Своему…  

Прочитайте их -  Библия Числам   33 - 50 – 52. 

И сказал Господь Моисею на равнинах Моавитских у Иордана, против   

Иерихона, говоря: 

Объяви сынам Израилевым и скажи им: Когда перейдете через   Иордан 

в землю Ханаанскую, то прогоните от себя всех жителей земли и   истребите 

все изображения их, и всех литых идолов их истребите и все   высоты их 

разорите; 

Есть масса библейских текстов во всей библии, где говорится, к 

примеру, о царе Иосии (а так же Езекия, Иоахаз, Аса и другие…), что когда он 
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вступил на царство, то приказал разбить и уничтожить всех идолов, все   

предметы, все деревья (как место для поклонения чужим богам), все высоты и 

т.д. Ведь по идее слова царя было бы достаточно что бы никто не посмел   

поклоняться кроме Единственного Господа Бога больше никому, под страхом 

наказания (смерти).  И если никто не будет поклоняться идолам, то и разбивать 

их не зачем. Стоят себе и стоят - никому не мешают. Так ведь? Однако нет. 

Мы находимся на духовной войне. Сатана - враг душ человеческих может 

запросто кого – то приткнуть через простые своего рода механизмы (объекты) 

отворачивания от Бога, если их сохранить и оставить.  И внимание людское 

будет периодически обращаться к ним и падать на них.   

Вспоминаются строки псалмопевца тут же: «Не положу пред очами 

моими вещи непотребной; дело преступное я ненавижу; не прилепится оно ко 

мне» (Псалом 100-3 стих) 

  При наличии врага сатаны — это лишь вопрос времени когда 

произойдет соблазн и отворачивание от Господа Бога. И я правильно понял 

действия (положительных, по слову Божьему) царей библейских, почему они   

(избавлялись) ломали и уничтожали - все аксессуары постороннего   

поклонения. Можно сюда же добавить известные случаи, когда одной 

сделанной сатанинской пентаграммы в доме достаточно было, что бы даже для 

христианской семьи создать просто колоссальные проблемы и их жизнь 

превратить в ад. И благодаря таким изображениям, которые наверняка были 

вместе с символами и ритуалами, и обрядами, которые в свою очередь 

«развязывают руки» врагу душ человеческих и тот в свою очередь имеет 

права, на тех людей, которые находятся на посвященной ему – сатане 

территории. Об этом и других оккультных вещах, а так же ведения духовной 

незримой войны ярко пишут христиане нынче живущие на Земле – Ревекка 

Браун и Дэниел Йозер, к примеру, в книге «Неразрушенные проклятия. 

Скрытые источники проблем в жизни христиан»  

Прошу Вас обратите внимание на тексты библейские 

Иезекииля 18-6; 9 …и к идолам дома Израилева не обращает глаз 
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своих…  поступает по заповедям Моим и соблюдает постановления Мои 

искренно… 

Иезекииля 18-12 …к идолам обращает глаза свои, делает мерзость. 

Не должны ли мы быть - священниками этому миру, или как Господь 

Христос сказал: Вы соль земли! А так же есть еще текст: 

 «А вы будете называться священниками Господа, служителями Бога 

нашего будут именовать вас; будете пользоваться достоянием народов и 

славиться славою их (Исаия 61 глава — Библия: https://bible.by/syn/23/61/) 

Прошу Вас обратите внимание и на данный текст: 

Филиппийцам 3 – 19 – 21. Их конец - погибель, их бог - чрево, и слава   

их - в сраме, они мыслят о земном. Наше же жительство - на небесах, откуда 

мы ожидаем и Спасителя, Господа нашего Иисуса Христа, Который   

уничиженное тело наше преобразит так, что оно будет сообразно славному   

телу Его, силою, которою Он действует и покоряет Себе все. 

Колоссянам 3 – 1- 6. Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите   

горнего, где Христос сидит одесную Бога; о горнем помышляйте, а не о   

земном. Ибо вы умерли, и жизнь ваша сокрыта со Христом в Боге. Когда же   

явится Христос, жизнь ваша, тогда и вы явитесь с Ним во славе. Итак, 

умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, злую похоть и   

любостяжание, которое есть идолослужение, за которые гнев Божий грядет на 

сынов противления… 

 Если взять и сравнить свет исходящий из фонарика и тот, который в   

лазерном луче, то одни и те же фотоны света - в одном случае испускают   свет 

и досягают едва ли нескольких метров, а в другом случае - прожигают   на 

своем пути всё… 

В данном случае разница в силе и концентрации воздействия…. 

Не должны ли мы пытаться стремиться к святости вооружая себя тем, 

чтобы не отвлекаться на посторонние, хотя и возможно приятные для нас   

вещи… 

Есть специалист в банке - эксперт по купюрам, который ежедневно   

https://bible.by/syn/23/61/
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изучает, мнёт в руках, исследует… оригинал купюр! Он не изучает   подделки, 

фальшивые купюры и т.д. Их не надо изучать -они и так по жизни 

попадутся…И что бы навык не пропал никогда нужно периодически 

исследовать главное. Так же и мы - христиане должны внимать тому, что   

чисто, что свято, что Божье(!), а не наоборот 

Есть такая иллюстрация, связанная с тем, что - на что человек смотрит, 

в то он и преображается. 

Когда - то один художник собрался писать картину – «Тайную   вечерю». 

И тут же ему представился случай с одного молодого человека   написать 

Христа. Был - чистый, открытый, искренний взгляд у молодого   человека -

само воплощение -чистоты и святости…Проходило время и он   подбирая 

остальных персонажей, добрался до последнего - Иуды, но никак   не мог 

подобрать нужный  типаж - хитрый взгляд, пронизанный лукавством, 

коварством, корыстью и накладывающий  отпечаток греха…И тут вдруг он   

встретил того, кого искал… Попросив разрешение и написав картину с него,    

художник был немало удивлен, когда позирующий ему человек сказал, что он 

же много лет назад писал с него же Христа! 

На что человек смотрит, в то и преображается. А что нам говорят 

Священные Писания: 

Иакова – 4-4. Прелюбодеи и прелюбодейцы! Не знаете ли, что дружба с   

миром есть вражда против Бога? Итак, кто хочет быть другом миру, тот   

становится врагом Богу. 

И как раз в этом вопросе - если мы недополучим этой связи, то как   мне 

думается, мы лишь выиграем. 

Еще один важный момент. Представьте себе, что мы с Вами словно два 

лоцмана на корабле, которые спорят - сколько градусов нужно   

придерживаться что касается показаний компаса… И спор идет об одном   

миллиметре, градусе, минуте (морской термин) …йоте в Божьем законе…! Но 

конечная точка куда мы приплывем та, куда надо - прямо - таки зависят   от 

этого и они могут сильно разниться…Но если смотреть на это не   
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дальновидно, то можно или ошибиться, или поступить не мудро и 

промахнуться совсем!   

Наш Господь Христос не делал ни для себя, ни для нас ничего «на   

память» и как мне думается -  очень даже не спроста и, соблюдая, заповеди   

вокруг которых строиться мое обсуждение Отец Небесный нам дал не с целью 

обременить, а все -таки –освободить и спасти… 

И в вечности, если мы попадем, (к примеру, я себя имею в виду) 

собираюсь эту заповедь продолжать соблюдать во всей полноте, как и все    

остальные заповеди и она мне приемлема, и даже очень вооружает! Я не   

оговорился - именно вооружает!!! 

1-е   Тимофею 1 -  8. А мы знаем, что закон добр, если кто законно 

употребляет его. 

Христос говорит: «Будьте как дети…» 

А чем дети отличаются от взрослых? 

-  Это люди, у которых нет прошлого 

-  Они всегда найдут себе занятие 

-  Они умеют беспричинно радоваться 

-  они умеют настаивать на своем. 

Это те люди, у которых нет багажа ни духовного, ни какого – то другого. 

Чистое сенсорное поле! 

Так вот, на счет прошлого. Апостол Павел говорит: …забывая   прошлое 

простираясь вперед… 

А как мы забудем прошлое на этой ужасной войне духовной, если мы 

своими же руками будем творить это прошлое - фото, видео, тату, 

памятники…и т.д. 

Есть немаловажный интересный исследовательский процесс.  В   

маркетинговых исследованиях применяется для сбора информации такой   

способ. В кинозал, специально оборудованный необычным экраном, который   

фокусирует на себе взгляд в специальных очках (от очков сигнал падает на 

экран и там светочувствительный экран фиксирует на себе фокус очков), 
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выдаваемых группе людей, проходящей данный анализ, и записываемый весь 

фокус устремленного взгляда в очках на экран, включают рекламы…А потом 

записывают и собирают все данные. 

Так вот и наш враг -сатана. У него все мы словно на радаре… Конечно   

же нельзя снимать со счетов Отца Небесного и Его святых Ангелов, как 

написано в псалме 90 - ибо Ангелам Своим заповедает о тебе охранять тебя   

на всех путях твоих, и на руках понесут тебя, да не преткнешься о камень   

ногою твоею. 

Но враг наш очень коварен, очень работоспособен и очень   безжалостен. 

И в своем намерении нас погубить, не перед чем не остановиться. И он очень 

скрупулезно и работоспособно по фото и видео и другим вещам, величинам, 

аспектам…исследует, вычисляет и продумывает    что нам дорого, что нас   

радует, волнует и т.д. А цель этого -  нанести нам главный удар, после которого 

мы уже не сможем оправиться, или разыграть с нами такой информационный 

гамбит (термин в шахматах), чтобы быть на крючке у врага сатаны и не иметь 

абсолютной Божьей свободы. 

Есть интересный рассказ. Один муж вернулся домой с работы, а жена   

его радостно встречает и говорит, что о ней написали в газете. Муж с   

приподнятым настроением взял в руки газету и прочитал. Но ничего о ней, не   

увидев, заявил о том …, с недоумением. Она попросила перечитать…Он   

снова перечитал и вновь ничего не обнаружил. Жена говорит: «Ну как же, 

читай внимательней, здесь написано: «И другие…» 

Так вот и наш пророк Илия не знал, что Господь еще 7000 соблюл тех, 

кто не поклонился Ваалу… 

 И вообще -  сравнительно легко быть героем…А вот праведником -  тем, 

кому трудно и бывало невозможно сталкиваться с ежедневной рутиной, с 

трудностями и крестом, который нёс человек. Тем, кто находится на задворках 

истории …, тем, кому не нужна реклама. Ко всему прочему, можно   хотя и с 

благими намерениями принести вред неизгладимый такими вещами 

(рекламой), но проследить нынче будет очень сложно. Некоторые вещи и 
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вообще открытия происходят не сразу. И иногда Господь не открывая и не 

давая дополнительной какой – то информации предлагает нам себя   

вооружить и поступить чисто на доверии и любви к Нему. Что бы из любви   к 

Нему Божий народ вооружил себя тем или иным правилом поведения, освящая 

себя тем самым. 

Кстати, Иисус Сам ничего не писал. Как мне кажется, но это моя   версия 

-  это из того же направления, но это только моя рабочая версия и не более. 

Компетентнее всего может дать оценку Сам Господь Бог! 

 Каждый искренний христианин, искренно любящий Господа, почитает 

и чтит субботний день. В вечности, он продолжит это делать… А как же   быть 

с фото, видео, и т.д. Он продолжит и там фотографировать, и снимать или? ... 

А какая цель будет тогда в вечности в вечном раю у фото, видео и т.д.? 

И есть ли в этом какой – то смысл, если рядом Создатель всего? Если   

никогда не насупит ничего последнего, а впереди будет лишь вечность, нужны 

ли будут какие - то запечатленные фрагменты того или иного? Пусть этот 

вопрос на счет вечности останется открытым… 

Есть фильм - «Список Шиндлера». Так вот в нем в конце наш герой, во 

время одной из заключительных своих речей говорит: «Вот видите этот   

значок (на груди)? А у него, нашего героя была задача незримая как можно   

больше спасти народа от гибели в концентрационных лагерях(евреев) он стоит 

и говорит (и упоминает какую – то сумму значка), а это могла быть    еще одна 

спасенная душа…» 

Так вот, говоря о деле евангелия, мне хочется пусть более пресно и 

черство жить, оставаясь без всякого рода забав – фото, видео, тату, значков, 

памятников, татуировок, пирсинга, обелисков, монументов, памятников и   т.д. 

Но благодаря этому пусть будет еще «хотя бы одна спасенная душа!!!» 

Есть немалая когорта христиан, которые любят оправдывать то или   

иное свое поведение тем, что бы оправдывать свои действия, глядя на   

библейских героев и отдельные фрагменты их поведения… 

К примеру, в данном вопросе они ссылались на то, что Моисею Господь 
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показал образ скинии собрания и велел сделать такой же, или   народу 

Израильскому перешедшему через Иордан Господь сказал поставить в память 

камни. Есть еще место, когда Иаков ставит камень на память о месте сем, или 

когда они с Лаваном ставят камень, как свидетеля об их договоре… 

Но так можно оправдать все, что угодно -  Давид всю жизнь воевал, и   

что теперь, нам то же нужно? У него же было масса жен и масса наложниц, и   

мы теперь поступим по его примеру?  Иерихонские стены пали в седьмой 

субботний священный день….  И т.д. 

С мероприятиями по нововведению в жизнь исполнения заповедей 

включая - 1, 2, 6, 9, 10. 

Вас наверное удивит, почему среди нарушенных заповедей 

перечисленны такие как - 6, 9, 10…  Дело в том, что такую заповедь, как 10, 

находясь в этом мире согласитесь - очень трудно соблюсти заповедь - «не 

пожелай» Всё происходит в сравнении. Ты увидел у другого -  красивые   фото, 

и вообще, что - либо красивое и очень привлекательное очень, особенно 

связанное с чем - то запретным (мысленном прикосновении к дереву познания 

добра и зла) -  эрос, секс и т.д.…, завораживающие своей магией 

привлекательности, и …тебе тоже захотелось. И в этот момент, человек, даже 

христианин, что горько осознавать, ничем другим не движим, как только тем 

что бы получить именно такие же вещи и в своем намерении    ничем не 

уступить; редко что - то может явиться камнем преткновения, или тем цензом, 

рамками, законом, или останавливаемый Духом Святым через совесть. А это 

значит, что мало кто рассматривает10 заповедь - она попираема. И за нее – 

никто и никогда не исключал из церкви (во всяком случае – мне неизвестны 

случаи) даже не ставили на вид ее несоблюдение. 

А так же 6 заповедь «не убивай» (если это не настоящее убийство, или 

открытое – курение, алкоголь, или наркомания). Если у человека есть 

отношения с Господом и он держится Его Сильной, Крепкой Любящей Руки, 

то что бы взяться за что - либо другое, нужно или благословение Божье либо 

у человека будет камнем преткновения воля Божья и на пути к несоблюдению 
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Божьего закона будет Дух Святой. И, сделав однажды шаг «на красный свет», 

человек раз за разом просто уже привыкает, а для сатаны потихонечку 

натаптывается, если так можно выразиться - «народная не зарастающая 

тропа», а любые попытки, без Господа, своими силами соблюсти любую из 

заповедей, встречает на своем пути такое сопротивление сатаны, нашего врага, 

что «без крови» не обходится. 

  История. Однажды молодой человек прогуливался по берегу моря. И 

ту вдруг он слышит душераздирающий крик. Прибежав на крик он вдруг   

увидел страшную картину - молодого человека держат двое, а третий   

пытается отпилить ногу…Но позже, разобравшись в ситуации, выясняется -  

мальчику отпиливает ногу его любящий отец, потому что у юноши началась   

гангрена и осталось очень мало времени, что бы его как - то спасти. 

Вот так и наш Любящий Господь Бог - Отец идет иногда на такие   

жесткие меры, чтобы спасти своих сыновей и дочерей! И в данном случае, 

будет очень нелегко отказаться от любимых идолов, грехов, в том числе от 

фото, и видео и т.д. и т.п. - как уже сделанные, так и те мероприятия в жизни, 

которые могут иметь место, но связанные в данном аспекте! 

1-е   Тимофея 7 -9.  Ибо мы ничего не принесли в мир; явно, что ничего   

не можем и вынести из него. Имея пропитание и одежду, будем довольны тем. 

А желающие обогащаться впадают в искушение и в сеть и во многие 

безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в бедствие и 

пагубу; 

Есть выражение на латыни: «Quis qustadiet ipsos qustadies?»  - «А кто   

будет охранять охранников?» Это выражение для тех, кто намеревается   

поднять пяту на того, кто заступился за закон Божий и Его несколько 

заповедей, а так же, кто не имеет своим цензом слово Божье и готов судить 

ближнего, в своем намерении признать ложью истину, в угоду себе. 

Интересно было бы вспомнить библейскую иллюстрацию о том, как, к 

примеру, великий пророк Елисей выиграл битву, без пролития крови, когда   

искренне помолившись и призвав на помощь Господа, попросил удержать   
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глаза у целого многочисленного войска, а потом снова открыть, возвращая   

все «на круги своя», тем самым обескуражив многих и добившись победы, в   

прямом смысле слова – «меньшими кровями». 

 4 – е   Царств 6 -  17 – 23. 

Или интересная иллюстрация того, как Христос использовал сокрытие   

Себя…, когда встретился с 2 учениками по дороге в Еммаус и был   

рассекречен от вкушения хлеба, но потом стал невидимым для них. 

Луки 24 – 30- 31. 

Очень интересный момент - когда - то погибла и превратилась в   

соляной столб жена Лотова.От одного только взгляда погиб человек. Она не   

соблюла прежде всего 1 заповедь -  ведь установление было конкретным - не 

оборачиваться, т.е.  не смотреть. 

Обращу Ваше внимание на то, о чём Господь Бог говорит нам со страниц 

ветхого завета. 

Левитам 19 – 28.   Ради умершего не делайте нарезов на теле вашем, и   

не накалывайте на себе письмен. Я Господь. Здесь в точности говорится о том, 

чтобы не делать на себе татуировок. 

Глядя на множество разных библейских иллюстраций, и обращая   

внимание на ожесточенность нашего врага, который ходит как рыкающий   

лев, ища кого поглотить, не должны ли мы быть верными в малом, не   должны 

ли мы рассуждать о законе Божьем как сказано в псалме 1, что бы    быть более 

бдительными и верными в большом??? 

Вновь небольшая иллюстрация.  

Одна женщина жила очень скудно. Однажды к ней пришел один 

молодой человек и случайно заметил на стене находящийся в рамке один 

документ. Документ даже слегка пожелтел от времени. Он расспросил о нем, 

и та поведала ему о том, что много - много лет тому назад она ухаживала за 

одним богатым человеком, который перед тем как умереть подарил ей этот 

документ на память. И она по своей неграмотности прикрепила его в память 

об этом человеке на стену. Молодой человек выслушал рассказ и попросил ее 
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дать ей его ненадолго. Когда он пришел в местный банк, то обнаружилось, что 

она, согласно этому документу является обладателем огромной суммы   денег 

и банк давно уже ищет обладателя этой суммы. 

Так вот часто и народ Божий погибает духовно, из – за простого 

элементарного незнания. 

Есть еще важная информация. Две непримиримые личности ведут спор 

за каждую душу нашу, живущих на Земле. И сейчас словно происходит 

незримый Суд Божий, а так же незримая завеса, и Ангел, пишущий каждое 

наше слово, каждый наш взгляд, мысли, желания, мотивы, и т.д.… Для 

Господа ничего не сокрыто. И я себе разрешу сейчас представить такую 

иллюстрацию - каждый твой фотоснимок себя - это словно вбитые гвозди в 

руки Христа, это   проигранный Суд, это убитые, потраченные в никуда 

благословения, которыми ты же был полон выйдя из священной церкви в 

субботний день, это не прославление Бога. Один кадр фото разделит тут же 

тебя на «до» и «после» ….  его (их) создания. Я берусь нынче утверждать это 

лишь на основе опытов моих с Богом открыв шаг за шагом до селе 

неизведанный мне целый мир. 

Хочу обратить маленькое внимание на один фрагмент из Священных 

Писаний. Опять берет Его дьявол на весьма высокую гору, и показывает Ему 

все царства мира и славу их, и говорит Ему: «Всё это дам Тебе, если, пав, 

поклонишься мне». Из текста видно, что у врага душ человеческих – сатаны, 

есть возможность показать все царства мира и славу их. То есть техническая 

возможность- преподнести информацию и притом когда(?), во времена Иисуса 

Христа, а тогда сами задайте себе вопрос и попробуйте ответить на него – 

разве у нашего Господа Бога Иисуса Христа меньше возможностей, чем у 

врага? Если бы Ему было нужно и это было бы безобидным мероприятиями – 

фото, видео и т.д., то, тогда Иисус Христос нам показал бы Свой пример в этом 

и, наверняка дал бы нам в этом задание – сотворить, сделать, внедрить, 

распространить, растиражировать…и т.д. Но этого нет. 

Есть информация о 25 кадре. 



26 
 

Методика «25 кадр»: вымысел или правда? 

Наверняка вы слышали о необычной методики «25-й кадр». Это 

специально разработанная вставка в фильмах или видео, которая влияет на 

подсознание человека. На деле этот метод признан недействующим. Сам автор 

Джеймс Вайкери заявил, что все результаты исследований и экспериментов, 

которые подтверждали невероятное влияние скрытой рекламы на 

человеческое подсознание, были подделаны. Но несмотря на это, во многих 

странах запрещается до сих пор использовать «25-й кадр». Мы решили узнать, 

что же это за опасный метод и какая история с ним связана. 

Как действует 25-й кадр? 

Человек может различать только 24 кадра в секунду. А это значит, что 

другие дополнительные кадры, показанные менее 1 секунды, будет 

отправлены в подсознание. В реальности любая информация всегда сначала 

фиксируется подсознанием, и потом переходит в сознание, которое отбирает 

важные данные. Благодаря этому процессу фильтруется ненужный объем 

данных, которых кстати может быть больше 25 кадров 

Как открыли 25 кадр? 

В 1957 году Джеймс Вайкери придумал провести простой опыт в 

кинотеатре. В течение показа фильма периодически крутилась специально 

встроенная реклама кока-колы и попкорна. Этот фильм показывали три 

месяца, после чего вырос спрос на кока-колу на 17%, а попкорна на 50%. Такая 

идея Джеймсу Вайкери пришла после того, как он узнал про «тахитоскоп» — 

аппарат, который фиксировал световые вспышки до 1/60000 сек. При помощи 

этого прибора «Кодак» удалось сфотографировать пулю во время полета. 

Конечно же, такое заявление Джеймс Вайкери вызвало бурный интерес 

у ученых, рекламщиков и чиновников. Они попросили еще раз провести этот 

опыт и повторить этот эффект. Д. Вайкери снова организовал показ видео со 

вставкой, но никто из людей не захотел выполнить то, что должны были им 

внушить. 

Через некоторое время студент Стюарт Роджерс решил изучить 
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детально этот эксперимент и написать реферат про «25-й кадр». Он отправился 

в Форт Ли, где находился тот самый первый кинотеатр. Там он узнал у 

директора, что тот даже и не знал про такой опыт в его кинотеатре. 

Многие хотели воспроизвести эксперимент с 25-м кадром, но никаких 

результатов не получили. В итоге спустя 5 лет Джеймс Вайкери рассказал 

правду, что результаты исследования и статистику продаж он подделал. 

Что было дальше? 

После обращения Джеймса Вайкери издание «New Scientist» напечатали 

статью, в которой говорилось, что скрытая реклама все-таки работает. Только 

эта вставка должна быть встроена не в виде картинки или слова, а в форме 

потока букв и цифр, не превышающих 1/25 секунды. К такому же выводу 

пришел ученый Йохана Карреманса из университета Неймегена. 

Исследования 25 кадра взбудоражило общественность и СМИ. В России 

в 90-е года в журналах и газетах публиковали пугающие статьи о 

зомбирование людей через внедрение 25 кадра в видео. Появились различные 

методы лечения от алкоголизма, наркомании и даже обучение иностранным 

языкам с помощью этого метода. Статьи публиковались почти везде и никто 

даже не задумался о правдивости метода. В 2006 году был принят закон о 

запрете использования сублиминальной рекламы. 

В Японии обвинили разработчиков мультика «Покемон» в 

использование 25-го кадра, когда у японских детей произошли 

эпилептические припадки. Правда это или нет – решать не нам. Но тема 25 

кадра является увлекательной и интригующей. Этот метод встречается в 

эпизодах фильмов, например «Бойцовский клуб», когда главный герой 

вставляет 25-й кадр в фильм, который потом крутили в кинотеатре. Или в 21 

серии сериала «Коломбо», где убийца воздействует на жертву с помощью 25 

кадра. 

Существуют разные техники влияния на сознания человека. Но каждая 

личность может управлять своими ощущениями и настроением. Эта 

способность называется эмоциональным интеллектом – возможность 
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понимать и контролировать свои эмоции, чувствовать и управлять 

настроением других людей. Пройдите бесплатный онлайн-курс 

«Эмоциональный интеллект», чтобы научиться распознавать свое 

эмоциональное состояние. Вы сможете повысить личную эффективность, 

научитесь работать со своей мотивацией, привычками, восприятием и 

эмоциями. Эти навыки благоприятно влияют на принятие важных решений и 

объективную оценку своих действий. 

Как сказано в библии, и если писать о тем подробно, то думаю и самому 

миру не вместить бы написанных книг. 

Нужно сказать, что вторая заповедь является своего рода тестом, или 

лакмусовой бумажкой, которая показывает состояние, в данном случае   

человека - на его верность и послушание Господу Богу! 

Важно отметить, что все мои рассуждения и предложение рассмотреть   

этот вопрос, без открытия Господом Богом данного вопроса, ничто…, и что   

нужен «Кармил», то есть явное и четкое подтверждение Господом Своей   воли 

в этом вопросе. 

Хочу сказать, что в библии (его синодальном переводе) есть два места 

где описывается закон Божий -  Исход 20 глава и Второзаконие 5 глава. Так   

вот я лично посчитал количество слов, которые Господь сказал через раба 

Своего Моисея и у меня получилось вот такая статистика:  

Исход 20 глава 

  1 заповедь – 22слова 

2 заповедь – 54 слова 

3 заповедь – 19 слов 

4 заповедь -  68 слов 

5 заповедь -  17 слов. 

6 заповедь -  2 слова 

7 заповедь – 2 слова. 

8 заповедь – 2 слова. 

9 заповедь – 7 слов. 
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10 заповедь -  26   слов. 

 

Второзаконие 5 глава  

1 заповедь – 22 слова 

2 заповедь – 53 слова. 

3 заповедь -  19 слов. 

4 заповедь – 95 слов. 

5 заповедь - 28 слов. 

6 заповедь -  2 слова. 

7 заповедь -  2 слова. 

8 заповедь -  2 слова. 

9 заповедь -  7 слов. 

10 заповедь -  31 слово. 

Вы, в принципе, и сами можете это сделать и перепроверить меня. Но я 

здесь хочу подчеркнуть лишь две вещи. Во -первых, если вы обратили 

внимание на количество слов, то заметили, что по количеству изреченных   

слов, как бы лидирует четвертая заповедь по количеству слов -  в Исходе это 

– 68 слов, а во Второзаконии -  95 слов. А за ней идет по количеству слов -   

вторая заповедь, в которой -  в Исходе 54 слова, а во Второзаконии – 53 слова. 

Господь в некоторых   местах   библии очень краток. Есть целый перечень 

слов, которые Господь, через Своих избранных, изрекает лишь всего лишь 

один раз. И во всей библии Он уже ни разу не повторяется.  А есть тексты, 

которым Господь придаёт важное значение и в законе специально уделяется 

этому немало внимания, да еще и в подробностях.  А   еще -  вторая заповедь 

-  она не только вторая по количеству слов, но и среди 10 заповедей занимает 

вторую строчку. То есть я хочу этим подчеркнуть значимость и 

приоритетность, хотя конечно же все заповеди очень важны и соблюдение 

таковых не выделяет какой – то, а на другую можно якобы закрыть глаза. Нет. 

Все Божьи заповеди очень и очень важны и соблюдение их в любви и мире 

Божьем - подчеркнет - любовь к Богу и любовь к ближним своим! 
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И еще, очень важный аспект…   Если для вас Господом будет открыто 

то, что вы теряете и (возможно) уже потеряли от неисполнения в данном 

случае по -  крайней мере пяти заповедей, то верю, что сожалеть о содеянном, 

тем более по незнанию уже поздно, но вот за некоторые    мероприятия вы 

возьметесь, возможно немедленно, меняя все привычки, устои и весь свой 

культурный фундамент. Прошлого, как известно в христианстве нет, будущее 

закладывается сегодня. Так что мой совет вам не   откладывайте и обратитесь 

к Господу сразу же … 

А так же - ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В РЕВОЛЮЦИЮ !!! 

«А лягер ком алягер» - (фр.) на войне, как на войне…… 

Это очерк одной сестры во Христе. (Оксаны Валит) 

Фото и видео человек придумал для того, чтобы продлить себе 

молодость, жизнь. Так, как Бог сделал так, чтобы как не старался человек, он 

не может сам себе прибавить ни дня жизни. А человек всегда тянулся к 

вечности, выбрал такой путь: он решил увековечить себя с помощью фото и 

видео. 

Я согласна, что в походе и иголка тяжела. В библии сказано, что мы 

странники. А если я знаю, что буду странствовать всю свою сознательную 

жизнь и не будет мне места для преткновения, то я не возьму с собой 

фотоаппарат, потому, что мне негде будет распечатать эти фото. А 

бесполезный груз в походе не нужен. 

И я думаю, что по фотографиям дьявол нас изучает (хотя он изучает нас 

и по всей нашей жизни), но самое главное, что через фотографию дьявол 

может на нас влиять. Это даже доказали ученые, что фото или видео можно 

использовать как туннель к нашему организму, разуму и т. д. Сатана давно это 

знает. Недаром любая гадалка может, через фотографию наложить наговор 

или проклятие. Также как частичка нашего тела имеет с нами связь, где бы она 

не осталась, так же и фотография или видео. 

Про живопись я бы сказала так: 

В наше время всем известно, как влияет на умы человека то, что они 
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видят. Не зря есть выражение "Встречают по одежке+". Первое и самое 

значительное впечатление- это зрительное. На 80% информацию человек 

воспринимает зрительно. По внешнему виду можно сказать многое, даже 

определить характер, привычки и т. д. 

Через зрительное восприятие, можно влиять на ход мыслей человека, его 

характер, психику. Одними только рисунками можно свести с ума или 

загипнотизировать. 

Когда художник пишет картину, он вкладывает в нее частицу себя: 

характер, восприятие мира и т. д. Общеизвестны такие случаи, когда человек 

покупает картину, то начинает болеть, а некоторые даже умирают. Один 

мужчина купил в свою квартиру картину очень известного художника (сейчас 

уже не помню его имени), на картине было изображено бревно. После этого, 

он начал сильно болеть. Он чувствовал, что все дело в этой картине, но она 

сильно дорогая и редкая. И уже при смерти попросил ее сжечь. Ее сожгли и 

мужчина сразу стал выздоравливать. 

Люди сами пользуются влиянием рисунков на мозг человека: реклама, 

лечение в психиатрических больницах, да практически везде. 

И я категорически против, когда вижу в адвентистских книжках рисунки 

Иисуса Христа, Бога или апостолов. Люди увидевшие хоть один раз картинку 

с изображением Иисуса Христа протягивающего к ним руки и мило 

улыбающегося, она на всю жизнь останется у этого человека в подсознании. 

Поэтому многие люди представляют себе Бога в роли Деда Мороза. Поэтому 

не правильно воспринимают все писание. Потому, что зрительная информация 

(80%) уже воспринята психикой, подсознанием человека. И все, что он будет 

теперь читать, он будет воспринимать через призму этого рисунка. А если еще 

учесть, что любой рисунок нарисован человеком, который вложил туда свое 

земное, греховное понимание Этой Личности, то, что мы потом имеем, а это 

шатающихся верующих из стороны в сторону. Потому, что их восприятие 

запуталось и они не совсем осознают в кого верить и как верить. Люди говорят, 

но мы же не поклоняемся и не молимся этим рисункам+ Но они не понимают, 
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что их подсознание запечатлевает все, что они видят на протяжении жизни. И 

по этому увиденному человек в последствии воспринимает все. И когда 

молиться он неосознанно молиться тому Иисусу, Который нарисован на 

картинке. А ведь Он совсем другой! 

Зрительная память-это страшное сатанинское оружие, это наша 

слабость. 

В библии написано "ни делай себе никакого изображения и не 

поклоняйся им". Здесь не одно условие, а два: 

1. Не делай 

2. не поклоняйся 

Поклоняться мы можем, даже отдавая много времени этому. 

А вот, что по поводу не делай себе изображений+ Как можно это 

упускать. 

И в Царствии Небесном тем более не будет фотоаппаратов и видеокамер. 

Сказано "сгорят все дела рук человеческих". 

Вся цивилизация, вся техника - это бунт против Бога. Это вавилонская 

башня. Посмотри, что сделала с этим миром цивилизация. Мы умираем от нее. 

Не буду говорить о влиянии на организм человека простой батарейки. Всем 

известно, откуда возник РАК. 

 А вот творчество и высказывания христианской писательницы Елены 

Уайт. Она пишет, что верующий человек не будет жить в городе, чтобы 

оградить от влияния этого мира своих детей. Чтобы дети могли читать вторую 

библию, которую нам оставил Бог- это природа. Она пишет, что человек не 

читающий Бога в природе отходит от Него, потому, что получает не полное 

откровение через писание. Для человека очень важно-зрительное восприятие. 

Если читать библию, то видно, что практически все мужи веры старались жить 

не в городах, а по близости. В город ходили только проповедовать. 

Конечно, я не могу категорически отказаться от фото и видео, ведь в 

наше время Бог даже использует и это для проповеди евангелия. То, что сатана 

создавал годами, чтобы отвести людей от Бога. Бог использует, чтобы 
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привести людей к себе.  (Сестра во Христе из Иркутска -   Оксана   Валит). 

   Отмечу еще раз - нынешнюю статистику – «каждые две минуты мы 

делаем больше фотографий, чем все люди делали на протяжении 19 века.» 

А вот труды Елены Уайт, находящиеся в - вестях для молодежи (Southern 

Publishing Association Nashville, Tennessee, USA 1930), а так же в книге - 

Советы по управлению ресурсами, и в Рукописи 50, 1886г. В книге Избранные 

вести – 3. Стр.330. 

Параграф 105 Угождение себе. 

Посещая дома верующих и наши школы, я замечаю, что все столы, 

этажерки и камины заняты фотографиями. Слева и справа видишь портреты 

человеческих лиц. Бог хочет, чтобы обстановка в наших домах была иной.  

Если бы Христос был на земле, Он бы сказал: «Уберите это отсюда» 

Мне было показано, что все эти картины и фотографии, подобно многим 

идолам занимают наше время и мысли, которые должны быть посвящены 

Богу. Фотографии стоят деньги. Подобает ли нам, знакомым с планом Божьим 

для настоящего времени, тратить Божьи средства для воспроизведения на 

фотографиях наших лиц и лиц наших друзей? Не   следует ли нам каждую 

сэкономленную копейку направить на созидание дела Божьего? Фотокарточки 

отнимают средства, которые должны быть отданы на служение Богу, они так 

же отвлекают разум от истины Слова Божьего. 

(Один из Видов Идолоклонства) 

Страсть к фотографированию и обмену фотографиями есть своего   рода 

идолопоклонство. Сатана делает всё возможное, чтобы закрыть Небо от 

нашего взора. Если мы любим фотографироваться и дарить фотокарточки, 

значит, мы чтим идолов и помогаем сатане. Да не будет этого! Перед нашим 

взором должен быть более возвышенный идеал, чем любое из человеческих 

изображений. Господь говорит нам: «Да не будет у тебя других богов пред 

лицеем Моим» (317) Те, которые исповедуют имя Христа, должен сознавать, 

что своей жизнью они должны отражать образ Божий. Его подобие должно   

постоянно в их мыслях, а каждое сказанное слово проникнуто силой Святого   
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Духа… 

(На Первом Месте) 

Те, которые принимают участие в торжественном обряде крещения, 

дали обещание Небу искать горнего, где восседает Христос одесную Бога….   

В деле спасения душ имеет цену каждый рубль. Деньги, которые тратятся 

детьми Божьими на фотографирование, могли бы обеспечить многих 

миссионеров, трудящихся на миссионерских полях. Маленькие ручейки, 

сливаясь вместе, образуют большую реку. Мы присваиваем себе Божьи   

средства, когда употребляем их ради эгоистичных удовольствий, в то время 

как они должны быть использованы для провозглашения последней вести 

предостережения. (318) Если вы тратите Божьи средства для угождения самим 

себе, то как вы можете надеяться на то, что и впредь будете   пользоваться Его 

благословениями? Как Господь смотрит на тех, кто из   любви к себе не жалеет 

денег на фотографии? На эти деньги можно было бы приобрести литературу, 

чтобы послать её находящимся во тьме неведения. 

Истина, которую Бог открыл нам, должна быть возвещена всему миру. 

И преимущества совершать эту работу даны нам. Мы должны сеять семя 

истины при всех водах. Господь призывает нас проявлять в своей жизни дух 

самоотречения и самопожертвования. Евангельская работа требует от нас 

полного посвящения. Развитие дела Божьего нуждается в нашем 

безраздельном служении. Наше пристрастие к фотографиям есть ничто иное 

как себялюбие, молчаливо свидетельствующее против нас. Это и ему 

подобные пристрастия собирают много дров, сена и соломы к нашему 

основанию, которое будет предано огню в последний день. 

(Самоотречение в Жизни Верующего) 

Посещая семьи верующих людей и видя их увлечение фотографиями, я 

была наставлена Богом предостеречь наш народ от этого зла. 

Вот что мы можем сделать для Бога: мы можем вычеркнуть этих идолов 

из нашего внимания. Они не ведут к добру, а напротив, становятся преградой   

между Богом и человеком. От них не может быть никакой пользы там, где 
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сеются семена истины. Христос призывает тех, кто решил следовать за Ним, 

облечься во всеоружии Божье…….   (319) 

……Сердца молодых людей исполнены себялюбия. Это проявляется в 

их желании фотографироваться. Но сфотографироваться всего один раз им 

кажется недостаточно, и они позируют перед аппаратом вновь и вновь, 

надеясь на то, что на последних фотографиях они будут выглядеть еще 

красивее. Таким образом расточаются средства Божьи, но во имя чего? 

(Елена Уайт «Вести для молодёжи») 

  «Многие расходуют значительные суммы на фотографии для своих 

друзей, причем фотографии достигают непомерных размеров, способствуя 

росту разного рода идолопоклонства. Сколько радости было бы доставлено 

Богу, если бы эти средства вложили в печатание литературы, которая, в свою 

очередь, направила бы ко Христу и к драгоценной истине нашего времени все 

новые и новые души! Деньги, потраченные на ненужные вещи, могли бы 

снабдить многие дома печатными изданиями, содержащими настоящую 

истину, единственную, которая может спасти наши жизни» (Советы по 

управлению ресурсами, стр. 295). 

   «He допускайте экстравагантности в строительстве, не покупайте 

дорогую мебель, не идите на поводу непомерных запросов в одежде или 

изысканной пище, но всегда и во всем беспокойтесь о людях, за которых умер 

Христос. Эгоизм и гордыня должны умереть. Не тратьте больше денег на 

покупку многочисленных картин, не делайте кучи фотографий для своих 

друзей. Будем же, насколько это возможно, беречь каждый доллар, чтобы 

несравненное обаяние Христа стало доступно всем погибающим душам» 

(Советы по управлению ресурсами, стр. 298) 

Становятся ли те, кто сжег все фотографии своих друзей и все 

принадлежащие им изображения более посвященными благодаря этому; 

кажутся ли они в словах, манерах и душе благородными, возвышенными, 

просвещенными, становится ли их опыт богаче, чем прежде? Молятся ли они 

больше и уповают ли с еще более совершенной верой после того, как они 
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принесли эту жертву? Совершают ли они восхождение в гору? Вызывает ли 

священный огонь, зажженный в их сердцах, новое рвение и большее 

посвящение Богу и Его делу, чем прежде? Коснулся ли горящий уголь с 

жертвенного алтаря их сердец и уст? По плодам вы можете определить 

характер поступков» (Рукопись 50, 1886г. В книге Избранные вести-3, стр. 

330). 

Прошу вас очень и очень убедительно, пока еще не поздно, пересмотреть 

свою позицию и добро пожаловать в мир Божьей реформации в жизни, а так 

же Божьей революции духовной, основанной на Божьей любви и Божьем 

законе!! 

А вот что пишет христианская писательница Сара Янг. 

«Я (Господь Бог) ОБНОВЛЯЮ ТВОЙ РАЗУМ. Когда ты не 

контролируешь свои мысли, они склонны снова и снова возвращаться к 

проблемам. Проблема занимает все больше места в твоем разуме, поскольку 

ты пытаешься найти ее решение. Она вытягивает из тебя все силы, своим 

негативом отнимая энергию для решения других вопросов. Но хуже всего то, 

что ты теряешь из поля зрения Меня (Бога). 

Обновленный ум фокусируется на Моем присутствии. Приучи свой 

разум искать Меня в любой момент и в каждой ситуации. Иногда ты можешь 

найти Меня в своем физическом окружении — в радостной песне птицы, в 

улыбке любимого человека, в золотом солнечном луче. В других случаях, 

чтобы найти Меня, тебе придется заглянуть внутрь себя. Я всегда присутствую 

в твоем духе. Ищи Моего лица, говори со Мной, и Я просвещу твой разум.» 

[1] 

То есть идет непрерывная война за внимание душ человеческих и 

искусственные раздражители – фото, видео, тату, памятники, монументы, 

барельефы, марки, значки забирают львиную долю внимания и переносят её с 

Господа Бога на что – то другое. 

И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума 

вашего, чтобы вам познавать, что́ есть воля Божия, благая, угодная и 



37 
 

совершенная. 

Послание к Римлянам 12:2 SYNO 

Ищите Господа и силы Его, ищите лица Его всегда. 

Псалтирь 104:4 SYNO» 

Я лично не думаю, что во время фото, видео, тату и т.д., у любого из 

людей сильно обновляется разум более святыми Божьими ценностями, а так 

же фокусируется на Божьем присутствии и это очень большой вопрос – 

остается ли в это время в твоем поле зрения Господь Бог вообще. Задайтесь 

этим вопросом. 

 

Хочется так же обратить внимание вновь на закон Божий, как на 

норматив поведения для тех, кто попадёт в вечность. Я немножко отклонюсь 

и попробую порассуждать, пофантазировать. Встречаются уже вечности два 

человека и ведут диалог: 

 -Здравствуйте брат. 

- Здравствуйте. 

- Вас как зовут?  

- Адам. 

- А меня (условно) Сергей. Очень приятно. 

- Вам сколько лет? 

- Один миллиард шесть тысяч лет (ответил Адам) 

- А мне всего миллиард. 

И оба прекрасно выглядят, и оба не стареют, и оба живут в общении с 

Господом Богом. И возникает вопрос – им обоим нужны ли – фото (и 

фотошоп), видео, татуировки, пирсинг, картины, филателия и т.д. Вывод 

прошу сделать самостоятельно. 

А данную иллюстрацию о фотошопе мне почти и комментировать не 

нужно. 

Adobe Photoshop ([əˈdəʊbɪ ˈfəʊtəʃɒp], Эдо́уби Фотошо́п, рус. интернет-

сленг Адо́б Фотошо́п) — многофункциональный графический редактор, 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%BB%D1%84%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B5%D1%82%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%B6%D0%B0%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B5%D1%82%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%B6%D0%B0%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D1%80%D0%B0%D1%84%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80
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разрабатываемый и распространяемый компанией Adobe Systems. В основном 

работает с растровыми изображениями, однако имеет некоторые векторные 

инструменты. Продукт является лидером рынка в области коммерческих 

средств редактирования растровых изображений и наиболее известной 

программой разработчика. 

А вот что говориться о данной программе. 

«Пусть первая бросит камень та, кто никогда не преукрашивает 

действительность в инстаграме кто не смягчает черты лица, не разглаживает 

морщины, не замазывает неровности кожи. Все знают, что в мире инстаграма 

много персонажей: образов, созданных искусственно. 

Безусловно, всем хочется показывать в инстаграме (Социальная сеть 

признана экстремистской и запрещена на территории Российской Федерации) 

только красивые картинки, а не скучные кадры. Но надо ведь и меру знать, 

приукрашивая действительность!» 

По идее, приукрашивая что – либо и выходя за рамки, мы формируем 

ложь, согласитесь? Это еще одна грань греха, которая, как бы погранична и 

соседствует со Святыми заповедями Божьими - 2 и 9 – «Не делай себе кумира 

и никакого изображения того, что на небе вверху, что на земле внизу, и что 

в воде ниже земли. Не поклоняйся им и не служи им; ибо Я Господь, Бог твой, 

Бог ревнитель, наказывающий детей за вину отцов до третьего и четвёртого 

рода, ненавидящих Меня, и творящий милость до тысячи родов любящим 

Меня и соблюдающим заповеди Мои.», а так же «Не произноси ложного 

свидетельства на ближнего твоего».  Вывод прошу сделать самостоятельно. 

 

 

А вот один очерк журналиста со специалистом по удалению татуировок. 

ЧЕРЕЗ ТАТУИРОВКУ ДЕМОН ПОЛУЧАЕТ СЕБЕ ЧЕЛОВЕКА... 

Случаи влияния тату на характер и жизнь людей  

Журналист С. Кузина побеседовала со специалистом по удалению 

татуировок Константином Авраменко и привела немало примеров 

https://ru.wikipedia.org/wiki/Adobe
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B9_%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%84%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%84%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%84%D0%B8%D0%BA%D0%B0
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мистических случаев с нанесением тату.  

Алексей Воронин из Одинцова написал: «Моя любимая девушка была тихим, 

добрым ангелом. Жили с ней душа в душу два года, даже жениться 

собирались. И вот однажды она в салоне сделала на ягодице татуировку – 

чертика с кинжалом. И ее характер вдруг резко изменился. Она начала по 

пустякам скандалить, ревновать и стала злой на язык. Как будто этот 

чертенок колол ее ножиком в зад.  

В итоге мы разошлись. Неужели тату может изменить человека?»  

– Может, – уверяет Константин Авраменко, – Тату изменяют жизнь людей. Я 

убедился на собственном опыте.  

Константин Авраменко, физик-оптик по образованию, уже несколько лет 

занимается тем, что выводит наколки с кожи своих клиентов. Он рассказал, 

что татуировки порой изменяют характер людей и буквально притягивают 

неприятности. Но мода на эти «украшения», к сожалению, не проходит.  

С чем связано для этого человека тату с ВВП для меня секрет. А для вас ?…  

Обычно пациенты рассказывают Константину, почему они решили 

избавиться от тату.  

РОКОВЫЕ ТАТУИРОВКИ  

Девушка и иероглиф на попе  

– Пришла ко мне девушка с китайским иероглифом. Тоже на попе, – 

рассказывает Авраменко. – Она плакала и умоляла немедленно стереть 

татуировку. По ее словам, на нее сразу после нанесения рисунка посыпались 

несчастья. За год она потеряла работу, родила мертвого ребенка и от нее 

ушел муж. А последней каплей, чуть ни приведшей ее к самоубийству, стало 

групповое изнасилование пьяными малолетками. Чуть-чуть оклемалась и 

прибежала сводить свою тату, которая, как я выяснил, означала слово 

«демон». Сейчас у нее все в жизни устроилось.  

Десантник и паук  

– Был у меня бывший десантник со сложной татуировкой: самолетики, 

крылья, парашют и смерть с косой. Он меня упрашивал за любые деньги 
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стереть рисунок смерти. Я, говорит, реалист и никогда не верил в магию. Но 

когда я начал ходить с этой татухой, удача как будто ко мне спиной 

повернулась.  

Охранник и цифра «13»  

– Двадцать лет назад 40-летний охранник в банке на Арбате набил татушку 

на мизинце – число «13». И все эти годы, по его словам, его преследовала 

«невезуха». Сначала мать заболела тяжело, и, чтобы оплатить лечение, 

пришлось продать дачу. Потом попал в автокатастрофу, за которую 

пришлось расплачиваться квартирой. Дочь стала наркоманкой. Семья 

развалилась.  

Когда же я стер тату, то в его жизни все изменилось… Встретил любимую 

женщину, а от умершего деда в наследство ему досталась шикарная дача. 

Сейчас цифра «13» все-таки немного проглядывает. Недавно он звонил мне, 

просил: приди – добей, может, жизнь еще круче переменится?  

Девочка и бабочка  

– 16-летняя девушка сделала себе наколку на спине – красивую цветную 

бабочку. С тех пор главным делом ее жизни было каждый вечер знакомиться 

с новым мальчиком. После школы она не стала поступать в институт, а 

бегала по ночным клубам. Молодые люди относились к ней без уважения. И 

она не вылезала из чужих постелей.  

Ее парень наговорил ей гадостей и стал встречаться с ее подругой. Кто-то 

надоумил ее избавиться от татушки, направив ко мне. Я объяснил ей, что по 

старым поверьям, бабочка – это знак проститутки. После выведения тату ее 

парень к ней вернулся, и месяц назад они поженились. Сейчас она ждет 

ребенка.  

Мальчик и страшная тату  

– Недавно меня попросили приехать в 1-ю Градскую больницу удалить тату 

у 15-летнего паренька, лежащего в коме, – вспоминает Константин. – Я очень 

удивился: неужели нельзя подождать, пока он не придет в себя? Оказалось, 

что на моем приезде настояли его родители, которые только в больнице 
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увидели у сына страшную надпись на правом плече: «Live quickly die young» 

(по-русски «Живи быстро, умри молодым»).  

Оказывается, родители отправили мальчика отдыхать на Кипр. Там ему и 

сделали наколку. После чего он как с цепи сорвался. За два месяца успел 

забросить школу, несколько раз попасть в милицию за хулиганство и 

подцепить венерическую болезнь. А потом взял отцовскую машину и на 

скорости 120 км в час врезался в столб. Подушка безопасности спасла. Но он 

сломал таз и бедро.  

– Стирать всю надпись я побоялся, – продолжает Авраменко, – вдруг 

возникнут осложнения? Решил вывести только слово «DIE» (умри), что 

изменяет смысл. И тут произошло нечто странное. Парень лежал без 

сознания. А я сделал еще и местную анестезию. Начал стирать наколку, и 

паренек в коме (!) вдруг стал отодвигать свое плечо, а другой рукой пытался 

отпихивать прибор.  

Пульс поднялся до 138 ударов. Я удвоил дозу – мальчик все равно все 

чувствовал. Присутствовавшие при этом три медсестры и заведующий 

реанимационным отделением так же, как и я, были в шоке. Впечатление 

такое, будто сам сатана в него вселился и не давал избавиться от роковых 

слов. Когда же я удалил тату, то пульс упал до нормы, и мальчик очень 

быстро пошел на поправку.  

ИТОГО  

– Я считаю, что не следует накалывать татуировки, – подытоживает 

Авраменко. – Не зря в Евангелии есть запрет: «Не украшайте тела свои 

рисунками и письменами».  

– Сделать наколку легко, – говорит Константин. – Куда труднее от нее 

избавиться.  

К сожалению, люди не представляют, с чем им придется столкнуться. Какие 

мучения пережить… Тут необходимо хирургическое вмешательство. Самый 

древний способ – срезать кусок кожи ножом или скальпелем.  

У пластических хирургов на удаление тату большой площади уходит 
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несколько лет. Время можно сократить, пересадив на место вырезанного 

участка кожу, например, со спины или ягодиц. Но тогда появятся раны в двух 

местах. Пробуют стирать тату и лазером. Он прожигает ткани на 

значительную глубину. Они отмирают. На этом месте появляются рубцы.  

К чему я все это рассказываю? А для того, чтобы вы десять раз подумали, 

прежде чем делать тату.  

Например, очевидно, что обладатель татуировки провоцирует окружающих 

на внимание к ней. Это даёт ощущение собственной значимости. Привлекает 

внимание любая татуировка, но надо конкретизировать – внимание к чему?  

В первую очередь – к телу… Татуировка по своей природе есть исповедание 

телесности. Человек, сделавший татуировку, можно сказать, исповедует 

культ своего тела…  

Безусловно, такое бегство во внешнее, есть признак духовной слабости.  

МИСТИЧЕСКАЯ СОСТАВЛЯЮЩАЯ  

Татуировка способна изменить жизнь человека. Чтобы это понять, 

необязательно обращаться к мистике. Совершив сознательный акт по 

нанесению татуировки на своё тело, приняв в качестве определяющего себя 

какой-либо знак, а зачастую, бросив этим вызов окружающим тебя людям, 

человек уже никак не может остаться прежним. И это изменение не несёт 

человеку ни покоя, ни мира в душе. Татуировка работает как якорь, говоря 

психоаналитическим языком.  

Она постоянно напоминает своему носителю о том, какой выбор он сделал, 

подстёгивая соответствующие эмоции. Нельзя выколоть себе волка и не 

приобрести при этом немного волчьего. Естественно, повадки реального 

волка тут ни при чём, речь идёт об образе зверя, как мы его себе 

представляем. Вообще, человек – существо символическое, и мир, который 

мы воспринимаем и осознаём, в меньшей степени мир физический. За 

каждым физическим объектом, за каждой вещью стоит традиция 

осмысления, символы и знаки, которые мы даже не всегда замечаем.  

Многие знаки влияют на нас через подсознание. Иной раз мы недооцениваем 



43 
 

силу знака, но татуировка – отнюдь не такой случай. Не надо только 

поддаваться коммерческой рекламе татуировочных салонов, спешащих 

представить тату своего рода модным украшением. Татуировщикам 

невыгодно говорить серьёзные вещи. Но те, кто подходят к татуировке 

серьёзно, знают её символическую силу. (Вот почему не стоит накалывать и 

невинные, на первый взгляд, рисунки. Даже наколотое на тело изображение 

бабочки, как показал пример выше, может привести к негативным 

последствиям в жизни). Также среди знаков, используемых в татуировках, 

много пентаграмм и других магических символов, в том числе и таких, 

магическая природа которых неочевидна. Но она есть; таковы, например, 

иероглифы или руны. Магические знаки издревле использовали для разных 

языческих ритуалов, в которых обычно были необходимы кровь и жертва. 

Татуировка делается не без крови; человек, на теле которого она делается, 

выступает в качестве жертвы. Знак, жертва и кровь – всё на месте, что 

превращает нанесение татуировки в языческий ритуал.  

Современное сознание считает подобные ритуалы беззубой архаикой, однако 

психология человека не очень-то изменилась. В прошлом с помощью 

подобных ритуалов устанавливалась власть одного человека над другим. 

Есть основания считать, что и сегодня татуировка может использоваться в 

качестве одной из техник зомбирования, то есть подчинения человека чужой 

воле. Осталось лишь сказать, что воля может быть не только человеческой, 

но и демонической. Невозможно обратиться к Богу, не порвав с демонами…  

Если же посмотреть на эту связь человека и демона с другой стороны, то 

татуировку можно считать своего рода клятвой верности. Человек посвящает 

себя этому духу. Во многих культурах сложилось не очень серьёзное 

отношение к слову. Слова несложно переменить. Обмануть словом легко. А 

вот сделанная татуировка сопутствует человеку всю жизнь.  

Через татуировку нечистый дух получает себе человека навсегда – и пока он 

носит своё бренное тело на земле, и после смерти. И страшно представить 

посмертную участь христианина, когда он, представ пред Богом, на своем 
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теле будет иметь татуировку, свидетельствующую о его принадлежности 

демону. Здесь, как и везде, лучше не преступать роковой черты, – это проще, 

чем вернуться обратно.» 

Источник: https://paveltep.livejournal.com/378781.… 

 

 

У меня самая замечательная церковь на свете. И приведу один из 

примеров. В библии слово вино употребляется 141 раз. Из них множество раз 

в тексте идет речь о чистом виноградном соке. И, к примеру апостол Павел в 

посланиях к Тимофею 5-23 советует: «…употребляй немного вина ради 

желудка твоего и частых твоих недугов» Но наша церковь из приобретенных 

опытов и наставления Духа Святого в этом вопросе не лавирует и строго 

настрого отказалась от всякого употребления - спиртного и чего – либо 

подобного. Так же и в этом вопросе - кто будет и хочет бороться за святость, 

тот уже не будет лавировать, а поступит как ему скажет Господь Бог. 

Я работаю над тем, чтобы глубоко раскрыть потери, что именно плохого 

от фото, видео, тату и т.д. Потому что многие задаются вопросом -  что от того, 

что я грешу или не грешу…, что плохого от фото, видео, тату? 

А вот список плохого, что несет в себе фото, видео, тату и вообще -  

несоблюдение второй заповеди, в купе со всем законом Божьим!  

1.  Варварская растрата благословений Божьих.  Есть выражение - 

«топить печь ассигнациями». То есть тратить ценность не по назначению.   

Сюда можно соотнести банальный пример разработки нефтяных 

месторождений -  а именно - в некоторых случаях их разрабатывают настолько 

варварски -примерно на 20% всего, а все остальное останется в земле…И с 

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fpaveltep.livejournal.com%2F378781&post=263644087_26403&cc_key=
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Божьими благословениями происходит нечто. (я так утверждаю, на основе 

приобретенного опыта горького к сожалению.  Я печатлел себя и   терял 

благословения. Моя бы воля - я бы никогда этого бы не сделал…) 

2.  Развязывание рук сатане. Мы на войне духовной и поэтому у сатаны, 

как только мы согрешим в чем- либо появляется на нас право и он коварный 

враг – сатана- может сразу же не показать себя, и может затаиться, и ударить 

совсем не в нужное время и лишить каких-либо ценностей и благ, выждав 

удачного случая. (Это тоже из приобретенного опыта) 

3.  Проигрыш на Суде Божьем. Сейчас идет Суд Божий над нашими 

душами, и любое преступление закона – на нем рассматривается. 

4.  Любая помощь сатане -это плохо. В данном случае - фото, видео и 

т.д.…даёт возможность врагу (дьяволу) - себя продумать. 

5. Ложь на закон Божий. Господь Бог -  через Моисея -  очень подробно 

расписал -  какого именно изображения нельзя создавать. А Иисус Христос в 

нагорной проповеди предложил даже на уровне мотива и желания порешать 

вопрос и даже не мыслить о некоторых вещах. 

6. Ослушание Господа Бога.  

7. Любой, берущийся за фото, видео, тату -  идет на этот эквивалент – «В 

ногу с миром», т.е. -в библии четко сказано - «дружба с миром -вражда против 

Бога». 

8.  Снятие со счетов возможностей Самого Бога. Я верю, что Бог 

запросто может освежить память и напомнить о любых событиях и в самом 

нужном и важном свете. 

9.  На этот эквивалент - соль в нас Божья теряет свою силу. 

10.   Происходит   пристрастие к гламуру (не редко).  Один известный 

рекламный агент написал: «Гламур – это праздник не с тобой!..» 

11.  Формируешь еще один мир -  мир изображений (искусственный мир) 

12.  Есть в этом красивая приманка для человеческого тщеславия, 

гордости, если есть фото и видео. То всегда появляется возможность чем – то 

похвалиться, похвастать и…соответственно наоборот -  есть возможность 
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повести себя свято и чисто как раз на этот эквивалент. 

13.   Растраты. Сейчас в данное время – вся хорошая, качественная 

оптика стоит немалых средств. И траты - времени, сил, желаний, 

благословений…И все ради чего? 

14.  Аппетиты. Ведь часто так бывает - ты создал что – то, потом еще и 

уже через время -   все происходит нарастающим итогом….  И это затягивает 

и формирует уже новые планки, цели, задачи, вкусы... 

15.  Часто происходят изображения - оскорбляющие Господа Бога, а мы 

к горькому своему сожалению, лишь даём свои молчаливые согласия на грехи 

других. И вообще сколько лайков, сколько нечистоты, сколько зла бывает 

запечатлено…. 

16. Формирование нечестности любой нечестности и в любом его виде 

и проявлении.  «Верный в малом -  будет верным и во многом…» Не редко – 

мир изображений представляется в картинах, в фильмах в нереально хорошем 

свете, без ошибок, без пороков, без грехов и он подкупает, подтрунивает нас к 

бесконечному самообману, к ношению масок, к двойным стандартам и т.д. 

17. Десентизация – определение -  Понижение чувствительности, 

снижение нормы эмоционального реагирования, когда нервная система 

начинает реагировать на сигнал (раздражитель, ситуацию) существенно 

слабее, чем обычно или вообще выдает ноль-  реакцию. По -  русски -  

привыкание. На это нужно, для принятия решения - всего 4 секунды. Или ты 

оттолкнешь внешнее и искусственное, вражье, сатанинское от себя или   

привыкание, как закалка начнет свою необратимую работу, производить в тебе 

захватывая и отвоевывая тебя для врага, что очень печально. Есть грустная 

статистика -  каждый день становится 4000 новых курильщиков. Я верю, что 

они стали курильщиками, когда посмотрели (а не просто услышали), как им 

это разрекламировали и преподнесли. Есть ведь выражение – лучше 1 раз 

увидеть, чем 100раз услышать. И еще – есть понятие - на что человек смотрит, 

в то он и преображается.  Хорошо, если он смотрит на хорошее и формирует 

хороший образ и хороший вкус, а если нет… 
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18. Формируешь прошлое.  В библии сказано: «Забывая прошлое 

простираясь вперед» …. А как ты забудешь прошлое и как ты забудешь об 

ошибках своих, когда ты своими руками его создаешь и сам себе   

напоминаешь о собственных грехах и ошибках. 

Есть прекрасное место в библии Псалом 106 -  43: «Кто мудр, тот заметит 

сие, и уразумеет милость Господа» 

  А еще - 2-е Коринфянам 4 – 17-18 стихи (красиво): «ибо   

кратковременное легкое страдание наше производит в безмерном преизбытке 

вечную славу, когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое 

временно, а невидимое вечно» 

Я уважаю ваше мнение и никому, не хочу ничего навязывать и пусть 

общение на духовные темы будут, словно «нищий рассказывает другому 

нищему - где находится хлеб», а выводы предлагаю при содействии Духа 

Святого делать самостоятельно. И пусть этот труд не разожжет ненависть или 

создаст конфронтацию, а добавит любви и мира, уважения и внимания и 

Господь пусть все покроет Своею Божьею любовью! Откровение 22 – 11 

«Неправедный пусть еще делает неправду; нечистый -  пусть еще сквернится; 

праведный да творит правду еще, и святый да освящается еще». А вот еще 

текст Филиппийцам 3-16 «Впрочем до чего мы достигли, так должны мыслить 

и по тому правилу жить» И да будет так! Аминь!!! [2] 

19. Есть еще один текст библейский, который даёт мне право задуматься. 

(Библия, Галатам 4 -9)  

Ныне же, познав Бога, или, лучше, получив познание от Бога, для чего 

возвращаетесь опять к немощным и бедным вещественным началам и хотите 

еще снова поработить себя им? Если у Вас есть чистые искренние отношения 

с Богом, значит у Вас есть ВСЁ! Спрашивается – зачем же тогда себя 

порабощать чем – либо и отчего – то быть не свободным?  

20. Данная информация (фото, видео, тату, картины, пирсинг и т.д.) – 

ресурсозабирающая в самом широком смысле слова. (средства, время, 

надежды, желания, чувства, мир, покой, аппетиты, настрой, характер, почерк, 
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духовное здоровье… и т.д.) Подумайте над этим! 

21. Сатана – враг душ человеческих, считывает всю самую полезную 

информацию с нас и с тех фото и видео, которые создаются нами и к горькому 

сожалению у него появляется право, словно разыгранный гамбит – 

вмешиваться в наше информационное пространство и изменять его… Конечно 

же данная информация очень весьма скупа, и подлежит апробации и 

проведённым экспериментам, для полного подтверждения или опровержения 

гипотезы. 

22. Весь гламур в этом мире на самом деле, это своего рода ресурсо -  

забирающие программы и конкурирующие с Истиной Божьей, создающие 

перебивающие образы друг друга! 

23. Недавно вышел в свет один сюжет, в котором приняли участие – 

Боков Олег (Украина) и брат Виталий Пилипенко. Они разбирали очень 

важную тему – как услышать голос Божий. И Виталий приводил очень много 
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примеров из жизни, и все его рассуждения были подкреплены практикой 

многолетней. Он обратил внимание на то, что современный христианин 

иногда пытается расслышать голос Божий, но он в то же время очень много 

уделяет внимания – рок музыке, играм, картинкам, видео, новостям и т.д., 

другими словами – всё то, что засоряет эфир. Через который Господу Богу 

довольно-таки бывает не легко пробиться к сердцу человека. А теперь я хочу 

остановить Ваше внимание на фото, видео, которые затрудняют слышание 

голоса Божьего, которые так или иначе будет создавать помехи, что бы 

расслышать слова Господа Бога. 

24.  Это экспериментальный пункт, поэтому я с Вами делюсь лишь 

рабочей версией. И хочу попросить у Вас прощение, потому что все 

рассуждения – это лишь концепция. В человеке есть различные функции. И 

в нём есть функции отвечающие за – фантазии, мечты, воспоминания, эроса, 

секса, познания добра и зла, любви, меры, и т.д.… и надо отметить, что это 

самые атакуемые функции в человеке врагом – сатаной. Его главная задача 

отвлечь от Божьего плана, и фотографируя, и снимая на видео, мы можем 

потерять из вида Христа, и это будет началом падения. Но наш Форт Нокс* 

(неприступная крепость) – будет более защищенной, если она не будет 

пользоваться всем тем, что может забрать то самое главное – живительное 

внимание к Богу, которое нужно беречь, на мой взгляд, как зеницу ока! 

Вывод за Вами. 

25. Теодицея. То есть на Великом Суде Божьем Господь Бог тоже 

судим. И вся Вселенная обращает внимание на все наши деяния (мысли, 

желания и т.д.), деяния врага – сатаны, а так же все деяния нашего Господа 

Бога! И от нас частично зависит – наш Господь Бог будет краснеть от наших 

деяний, или наоборот – Бог Всемогущий будет радоваться за то, что мы будем 

верными и в малом и в великом!  

26.  В этом нет, никакой жизненной необходимости. 

27.  Возможно мы, тем самым мы бросаем вызов Творцу, говоря тем 
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самым – «Ты Отче недостаточно позаботился о нас, создав нас теми, кто мы 

есть и нам нужны еще – фото, видео, тату, пирсинг, картины, филателия и 

т.д.» Получается, мы, хоть и Божье творение и Божий дом, но нам этого, 

получается недостаточно, мы свои тела хотим подкрасить татуировками, или 

сопроводить жизнь наличием фото и видео… Не абсурд ли это? На мой 

взгляд – это дух бунта против Бога. 

28. Для чего – показывать, привлекать внимание окружающих, для 

возможного отрыва (расфокусировав) другими людьми внимания от Господа 

Бога, от Христа! 

29.  В синодальном переводе библии о грехе написано просто – грех 

беззаконие, преступление. А в оригинале (древнееврейской) библии 

написаны оттенки греха. 

В Библии используется широкий спектр терминов для описания такого 

понятия, как грех. Хотя каждое слово имеет конкретный смысловой оттенок, 

исследование наиболее употребительных слов Ветхого и Нового Заветов 

обнаруживает тот факт, что грех — это состояние восстания людей против 

Бога, ведущее к непослушанию Его воле. Краткий анализ некоторых 

ключевых слов, используемых в Библии для описания греха, поможет 

выявить библейское определение. 

А. Ветхий Завет 

В Ветхом Завете используются разные слова для описания такого 

понятия, как «грех», но четыре употребляются чаще других и имеют 

глубокий смысл. 

1. Хаттат 

Слово хаттат употребляется в Ветхом Завете 293 раза. Основное 

значение этого слова: «промахнуться», «не попасть в цель» — например, при 

стрельбе стрелами из лука (Суд. 20:16; ср. Иов 5:24). В богословском смысле 

это слово указывает на поступок, поведение или образ жизни, который 

уклоняется от намеченного Богом пути. Следовательно, грех — это нечто, не 
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соответствующее Божьему эталону (Лев. 5:5,16; Пс. 50:6). 

Таким образом, словом хаттат обозначается грех как поступок или 

отношение, уводящие человека в сторону от необходимых целей, норм или 

стандартов, которых нужно обязательно придерживаться, чтобы сохранять 

правильные отношения с Богом. Грех — это разрыв отношений с Богом. 

2. Авон 

Авон — это сугубо религиозный термин. Он встречается 229 раз и 

почти всегда передается как «беззаконие» перед Богом, включая в себя и 

идею наказания (Быт. 4:13; 15:16). Основное значение этого слова — 

кривизна (Плач Иер. 3:9). Оно также указывает на ложь, обман (Пс. 35:4) и 

пустоту или суету (Притч. 22:8; Ис. 41:29). Грех — это то, что уводит 

человека с прямых путей Божьих и предполагает неправильное поведение 

(Быт. 15:16; Ис. 43:24). Таким образом, авон в богословском смысле идет 

дальше, чем хаттат, подразумевая также неправильные намерения. 

3. Пеша 

Слово пеша встречается примерно 135 раз в Ветхом Завете. Оно 

означает умышленное, преднамеренное, сознательное нарушение нормы или 

стандарта, а также отказ подчиняться законной власти. Оно отличается от 

хаттат тем, что обозначает не случайное, не преднамеренное действие, а 

сознательное, спланированное восстание, мятеж или преступление. Этим 

словом также обозначается нарушение контракта, своевольное нарушение 

договора (3 Цар. 12:19; 4 Цар. 1:1; 8:20, 22). Элемент «своеволия», 

«восстания» или преднамеренности, присутствующий в богословском 

подтексте этого слова, делает его синонимом куда более серьезной 

разновидности греха, чем те, которые выражаются другими словами (Ис. 1:2; 

Иер. 3:13; Ос. 7:13; 8:1), — настолько серьезной, что только бескорыстная и 

чуткая «любовь» может покрыть восстание, обозначаемое словом пеша. В 

Иов 34:37 слова хаттат и пеша употребляются в одном контексте: «Иначе он 

ко греху [хаттат] своему прибавит отступление [пеша]». 
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4. Реша 

Реша означает «буйность» и «беспокойство» и встречается 30 раз в 

Ветхом Завете. Оно используется для описания состояния нечестивых: они 

«как море взволнованное, которое не может успокоиться» (Ис. 57:20). 

Термин буквально означает «беспорядочный», «разболтанный» или 

«расшатанный». Таким образом, этот термин может указывать на 

неустойчивое состояние беззаконников, которых кидает во все стороны и 

которые поэтому живут в смятении и хаосе. В некоторых случаях (Исх. 23:1 

и Притч. 25:5) реша используется для обозначения порочности, виновности 

в каком–то преступлении. Этот термин также указывает на то, что человек 

виновен во враждебном отношении к Богу и Его народу (Исх. 9:27). 

5. Предварительные выводы 

Слова, употребляемые в Ветхом Завете для обозначения греха, 

являются по своей сути богословскими. Хотя они несут разные смысловые 

оттенки, по сути своей эти слова дают одинаковую оценку греха, описывая 

его как неудачу, уклонение, кривой путь, восстание против предписанных 

Богом норм и стандартов. Грех — это (181) «непопадание в цель», 

несоответствие Божественным ожиданиям и намерениям. Это нарушение 

Божьей воли, преступление против Бога. Это жизнь открытого, умышленного 

восстания против Божьей воли и Божьего пути. Это беспорядочная жизнь в 

отрыве от Божественного якоря, в результате чего человека швыряет в разные 

стороны в бурлящем море нечестия. Более того, грех — это в первую очередь 

мотивация, поступок, состояние восстания против Бога. «Тебе, Тебе единому 

согрешил я и лукавое пред очами Твоими сделал», — пишет Давид (Пс. 50:6), 

давая нам классическое определение того, что грех — это прежде всего 

действие, идущее вразрез с волей Божьей. Хотя поступок Давида был 

направлен против Вирсавии и ее мужа, он, по внушению Святого Духа, 

признал, что его поступок был не просто неправильным поведением, но 

преступление против воли Бога и Его закона. Грех именно в этом и 
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заключается. Это отвержение Бога, приводящее к неприемлемым 

отношениям с окружающими. 

Б. Новый Завет 

Преобладающей темой Нового Завета является Иисус — Его жизнь и 

служение искупления. Как таковой, Новый Завет наглядно показывает всю 

серьезность греха с позиции его высшей цены — жизни Сына Божьего, через 

смерть Которого стало возможным излитие на род человеческий Божьей 

благодати и прощения. Все, что говорится в Новом Завете о победе над 

грехом и о страшной цене, в которую он обошелся Богу, сказано в свете 

величия и славы креста, нанесшего смертельный и сокрушительный удар по 

власти греха. 

Из множества греческих слов, используемых в Новом Завете для 

описания чудовищности греха, пять являются особенно важными. 

1. Хамартия 

Хамартия — это самое популярное в Новом Завете слово для описания 

греха. Оно переводится как «грех» почти 175 раз. Дословно оно означает «не 

попасть в цель» — например, при стрельбе. В классическом греческом языке 

это слово почти всегда используется для обозначения неосознанной ошибки, 

а не сознательного преступления. Однако в Новом Завете оно несет в себе 

идею чего–то серьезного и важного, того, что уводит грешника от Бога и 

противопоставляет его Господу. Хамартия указывает на сознательное 

нежелание человека жить по Божественному эталону (Мф. 1:21; Рим. 5:12, 

13; 1 Ин. 1:9). Кроме того, хамартия указывает на решение человека 

враждовать против Бога (Ин. 9:41; 19:11; 1 Ин. 1:8). Грех (хамартия) 

универсален; (Рим. 3:23); его сила удерживает человечество в тисках (ст. 9). 

Власть греха настолько отвратительна, а его хватка настолько ужасна, что 

Павел почти персонифицирует грех (хамартия) и говорит, что он «царствует» 

(Рим. 5:21) и «господствует» над нами (Рим. 6:14), и что мы стали его рабами 

(стихи 6,17,20). 
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2. Паракое 

Паракое буквально означает «неспособность слышать» или 

«нежелание слушать». Часто человек слышит лишь то, что хочет услышать, 

и в высшем понимании грех означает неспособность и нежелание слышать 

глас Божий. Грешник слушает не Бога, а самого себя. Это слово встречается 

три раза и переводится в Новом Завете как «непослушание» (Рим. 5:19; 2 Кор. 

10:6; Евр. 2:2). 

3. Парабасис 

В Новом Завете слово парабасис используется семь раз. В глагольной 

форме оно означает «идти поперек», «выходить за пределы», а значит, 

вступать на запретную территорию. В форме существительного это слово 

описывает сознательное нарушение закона, нарушение заповеди, вступление 

в запретную область. Вот почему оно переводится как «преступление» (Рим. 

4:15; Гал. 3:19) или «непослушание» (Евр. 2:2). 

4. Параптома 

Параптома — это слово, которое встречается в Новом Завете 23 раза и 

означает «падение того, кому следовало бы стоять». Оно означает промах, 

ошибку и обычно переводится как «согрешение» или «прегрешение» (Мф. 

6:14, 15; Рим. 4:25; 5:15) и «падение» или «преступление» (11:11, 12). Из всех 

слов, переводимых как грех, это слово указывает скорее на неумышленный 

поступок, чем на умышленный. 

5. Аномия 

Слово аномия 14 раз встречается в Новом Завете. Оно указывает на 

нарушение номос, закона. В большинстве случаев это слово в Синодальном 

переводе передается как «беззаконие» (Мф. 7:23; 13:41; 23:28; 24:12; Рим. 4:7; 

Евр. 1:9). Оно описывает состояние человека, который живет и действует 

вопреки закону. В известной формуле 1 Ин. 3:4 грех определен как 

«беззаконие» или нарушение закона. 

6. Адикия 
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Слово адикия несет в себе этический оттенок «неправедности» или 

отсутствия праведности и переводится как «нечестие» (Рим. 1:18, 19) и 

«неправда» (2 Петр. 2:15; 1 Ин. 5:17). В Новом Завете оно также несет идею 

несправедливости или преступления против ближнего. В Ин. 3:4 и 5:17 

хамартия приравнивается к адикии. 

7. Выводы 

Хотя анализ библейских терминов, обозначающих грех, полезен для 

понимания сложности этого понятия, сами по себе эти термины, даже 

рассматриваемые в совокупности, не ведут нас к точному библейскому 

определению греха. В свете отношения Бога к проблеме греха самой 

характерной особенностью греха является восстание, направленное против 

господства и владычества Бога, и отказ следовать Его воле. Отрицание Бога 

лежит в основе греха. Оно может принимать разные формы и включать 

этические, нравственные и духовные измерения и отношения. 

Таким образом, из библейской терминологии следует, что грех — это 

не стихийное бедствие, которое застигло (182) людей врасплох, но следствие 

человеческого выбора, его действий. Более того, грех — это не отсутствие 

добра, а несоответствие Божественным ожиданиям. Это нечестивый путь, 

который человек выбирает умышленно. Это не слабость, в которой люди 

невиновны, ибо человек, совершая греховный поступок, сознательно 

избирает путь восстания против Бога, нарушения Его закона, и отказывается 

внимать Слову Божьему. Грех пытается вырваться за установленные Богом 

рамки. Итак, если быть кратким, грех — это восстание против Бога. И хочется 

добавить – оттенки греха не редко определяются самими людьми.  Наше 

мировоззрение, словно наши часы – у всех разное время, но каждый верит, 

только своим (зачастую). Поэтому навязчивой идеи быть не может, и только 

настоящий Суд Божий, может дать верную и честную оценку происходящего. 

Когда человек делает некоторые вещи по незнанию, когда он не хочет 

грешить, но не может устоять, а когда он устраивает бунт против Бога и 
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намеренно восстаёт! 

30. Следование за большинством. Некоторые не хотят идти «не в ногу» 

с обществом, с этим миром и т.д. И некоторые слои населения, даже 

подпадают под давление, оказываемое этим обществом, этим большинством, 

предлагая те, или иные мероприятия, которые на самом деле не являются 

святыми и Божьими, которые предлагает нам Господь Бог! И не редко 

происходит, даже в христианской среде – когда один христианин. Уступив в 

чём – то малом мирским понятиям и граням поведения, затем начинает 

уступать в большем и большем, и потом наступает момент уже невозврата к 

Божьему к горькому сожалению. Вывод прошу сделать Вам самим! 

31. «Отдача святыни псам».  Есть святыни, которые в нас помещает Сам 

Господь Бог. И они несут в себе отпечаток чистого сенсорного поля, словно 

тот девственный нетронутый мир Божий, та искорка благословений Божьих, 

та матрица в которой нет никакого лукавства, несущая в себе Божий свет, 

Божью соль и Божью любовь. И в деле спасения, Господь Бог, словно 

помещает Своё имя как гарант на нас, в нас («ставит на карту»), но люди не 

задумываются, глядя на фото и видео за кого они тем самым «голосуют», 

растрачивая по пустякам все Божьи святыни, да к тому же помогая тем 

самым нашему врагу – сатане, который, словно проделывает к нашим 

святыням коммуникации (незримые для нас), по которым он – дьявол, 

осуществляет утечку всех ценностей. В библии, в книге «Откровение 

Господь Бог написал: «Се, гряду скоро; держи, что имеешь, дабы кто не 

восхитил венца твоего.» (Откровение Иоанна 3:11 — Откр 3:11: 

https://bible.by/verse/66/3/11/) 

Иллюстрация ниже чётко демонстрирует данный аспект. 

https://bible.by/verse/66/3/11/
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32. Медиабулимия: феномен неконтролируемого потребления 

информации. Его симптомы и последствия. Но хочу сразу же оговориться. 

Это лишь пограничный вопрос и это не причины и не следствия, но, 

соделание чрезмерное, потребление фото и видео, могут привести к данному 

виду порока.  

Рассуждения о вреде избытка информации можно найти еще в древнем 

философском трактате «Экклезиаст», датируемым III в. до н.э. Однако 

понятие «информационная перегрузка» появилось лишь в 1964 году 

благодаря политологу Бертраму Гроссу. Позднее американский философ 

Элвин Тоффлер популяризовал термин, а в первой четверти XXI века ученые 

заговорили о последствиях информационного изобилия, например, о 

медиабулимии, распространенном современном недуге. В том, что собой 

представляет «медиабулимия», к чему приводит неосознанное и 

неконтролируемое потребление информации и почему нас преследует 

чувство опустошения и растерянности в новом информационном мире, 
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Моноклер разбирался вместе с исследовательницей, аспиранткой Киевского 

национального университета имени Т. Шевченко Анной Одинец. Понятие 

медиабулимии все еще остается относительно малоизвестным, хотя признаки 

социальной болезни уже были описаны многими психологами. Анна Одинец 

обозначила этот термин одной из первых еще четыре года назад. 

Медиабулимия сравнима с известным пищевым расстройством. Но в данном 

случае речь идет о неосознанном потреблении всевозможной информации. 

Происхождение термина опирается на аналогию между пищевым и 

информационным голодом, для которых характерны отсутствие 

осознанности при потреблении, зависимость от поглощаемых продуктов и 

чувство опустошения после очередного «переедания». Как замечает Анна 

Одинец в одном из научных докладов, «“обжорство” легко доступной 

информацией приводит к отвращению от нее, затем следует период нехватки 

и самобичевания за отказ. Подобное чередование способствует развитию 

депрессивных состояний и психосоматических расстройств». 

В разговоре исследовательница добавляет: Этот процесс сродни поглощению 

пищи. Если беспрерывно глотать все подряд, ничего не пережевывая, то 

момент насыщения осознается с опозданием, являя собой качественный 

перегруз, и как следствие, вызывая резкое отторжение и «возвратный 

рефлекс». Проблемы со вниманием постепенно обрамляются в синдром 

дефицита внимания и гиперреактивности. Наиболее сильно данному недугу 

подвержено молодое поколение, так как именно оно чаще всего проводит 

время в сети. При этом, согласно данным проекта «EU KIDS ONLINE», в 

котором исследовались вопросы пребывания молодежи в интернете, 

распространенное мнение о том, что сетевая компетентность помогает 

избавиться от информационных угроз и перегрузок, не соответствует 

действительности. По замечанию кандидата педагогических наук, доцента Г. 

Михалевой, основной риск связан с социальными сетями, чатами и 

всплывающими информационными окнами. Лавина информации не только 
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окружает нас, но и требует взаимодействия. В результате мы не только имеем 

бесконечное количество источников для самостоятельных исследований 

любых вопросов, но и регулярные отвлекающие сигналы в виде рекламных, 

деловых, личных уведомлений и спама. В результате мы можем говорить о 

неконтролируемости информационного потока. Некоторых тешит иллюзия о 

том, что доступность информации делает нас более развитыми. Однако на 

практике все обстоит ровно наоборот: обилие источников не говорит об их 

достоверности, и в итоге мы находимся в эпохе тотальной дезинформации. 

Кроме того, исследования показали, что, чем больше вариантов источников 

знаний мы имеем, тем сложнее нам ориентироваться и делать выбор в 

окружающем мире. Таким образом, мы можем говорить о времени, в котором 

над нами довлеют растерянность и отсутствие концентрации. 

Психологи, социологи и философы на протяжении нескольких лет 

предупреждают о «побочных действиях» постоянного пребывания в сети, в 

особенности в рабочее и учебное время, а также во время отпуска. 

Регулярная, ежеминутная смена информационных образов, зачастую с 

противоположным друг другу содержанием, будь то тексты, видео или 

изображения, делают нас растерянными, раздражительными и 

депрессивными. 

 

Пытаясь угнаться за духом времени, мы перестаем вчитываться в 

тексты, рефлексировать, и в итоге оказываемся лишены возможности 

радоваться пониманию прочитанного, а позднее и вовсе способности 
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глубоко анализировать то или иное явление. Также привычка «читать по 

диагонали», свойственная многим пользователям, стремящимся охватить 

как можно большее количество информации, ведет к утере культуры чтения 

как таковой, что неизбежно делает нас более конформными, ведомыми и 

программируемыми, так как мы привыкаем откликаться на простые и 

известные нам онлайн-сигналы. Поверхностное скольжение и постоянное 

открытие все новых и новых вкладок, по данным А. Одинец, является 

одним из симптомов медийной булимии. 

 

Феномен заключается в том, что зачастую, даже понимая абсурдность 

сложившейся ситуации, многие не могут перестать потреблять ненужную 

им информацию. Анна Одинец замечает: Знание – сила, информация дает 

власть, поэтому кажется, что чем большим количеством информации мы 

обладаем, тем сильнее, значимее мы становимся. Вопрос о нужности или 

качестве получаемого – отходит на второй план ... Невозможно предугадать, 

что окажется в хайпе в следующую неделю, поэтому, на всякий случай, 

поглощается все подряд. Социальные сети, вроде Twitter – только ухудшают 

ситуацию. Пост друга о том, что он хочет фруктовый салат на ужин никак 

не повлияет на мою жизнь лично, но страх пропустить что-то важное 

подстегивает пользователей просматривать огромную кучу бесполезной 

информации в поисках чего-то хоть сколько-нибудь ценного. 

 

Чувство опустошения, деградации, невозможности сосредоточиться или 

сделать конкретный выбор приводит к нервным срывам, отчаянию, 

депрессивным состояниям и временному отказу от сети. Однако после все 

повторяется заново, практически по той же схеме, что и при пищевой 

зависимости: пользователи потребляют все подряд без разбора, чувствуют 

вину за потраченное зря время, но одновременно являются зависимыми от 

сетевого контента и неизбежно возвращаются к статусу «онлайн». По 
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мнению доцента кафедры социальной философии и философии истории 

СПбГУ С. К. Секацкого, мир стал переполнен «сорной визуальностью». 

При этом доктор философских наук, профессор СПбГУ В.В. Савчук 

замечает, что данная реальность порождает феномен «не смотрения», 

который «является своеобразным способом самосохранения здоровья». 

Относительно того, какие меры способны помочь избежать медиабулимии, 

эксперт поясняет: Стоит выработать такой себе «ментальный иммунитет», 

который будет заключаться в критическом мышлении. Нужно задавать себе 

вопросы: Стоит ли мне это читать/смотреть? Есть ли мне на самом деле до 

этого дело? А вот перестать быть зависимым от информации у нас никак не 

получится. Все живые существа зависимы от разной информации, и человек 

в первую очередь. Вопрос только в количестве, которое нужно регулировать 

самостоятельно. 

 

 

 

33.  Это не пункт, это выдержка знаменитого писателя - Саймона Ван 

Боя в своём романе «Любовь рождается зимой». «Каждая фотография – это 

обман, щепка, отлетевшая с дерева произошедшего…». Данные слова ничего 

не доказывают и не объясняют, но согласитесь, что данные слова дают право 
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чуть – чуть призадуматься над мыслью автора. 
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Заключение  

Есть выражение (Адольфа Дистервега) - «плохой учитель открывает 

Истину, а хороший учит её искать!» 

Хотелось бы отметить, что данный труд, без акта внедрения, или 

проведённых экспериментов, по большей части, если Вам лично не будет 

открыто Духом Святым, является лишь только концепцией – то есть основной 

(лишь) точкой зрения и не более. А вот в этом направление я собираюсь 

провести эксперименты с разными выборками людей (групп -  спортсменов, 

учащихся, студентов, христиан, и с применением разных критериев – 

Крускало Уоллеса, Макнамары, Уилкоксона, чтобы достичь искомой 

величины – Н1(то есть подтверждения данной гипотезы). Подряд два года 

было поставлено несколько экспериментов, (и ведутся переговоры со 

спонсорами для экспериментируемых), но ответственные за проведение 

экспериментов нарушили регламент проведения и группа 

экспериментируемых прекратила начатый эксперимент. Результатов не 

получилось.  Я, иногда согласен с философами: «ВЕЛИКОЕ – РОЖДАЕТСЯ 

В МУКАХ». 

У меня есть желание предложить провести ряд исследований на 

биохимический состав и другие виды показателей организмов людей, которые 

могут пролить свет, подтверждая, или опровергая ту, или иную гипотезу. 

 У меня абсолютно нет никакого желания кого – то обременить чем – 

либо. Ни в коим случае. Мне хочется лишь показать другую, тыльную сторону 

медали привычных теперь уже для нас дел. 

Фридрих Ницше вывел когда – то формулу сверхчеловека: 

«Сверхчеловек -это тот, кто может противостоять натиску информации на 

него, и еще и возлюбить её!» Сам Ницше особо не заслуживает в моих глазах 

особого уважения, но то, что каждый ныне живущий в последнее время перед 

пришествием Иисуса Христа испытывает большой натиск информации в свой 

адрес это точно. И без Господа Бога этому потоку информации, противостоять 

очень сложно и иногда невозможно совсем. В этот поток информации входит 
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и фото и видео, и данная индустрия развивается нарастающим итогом. Закончу 

словами, с которых начал. Суть Святого закона Божьего в коротких мыслях- 

«НЕ НАВРЕДИ» и «ВОЗЛЮБИ». Господь Бог наш Любящий Отец и Он не 

зря дал нам и вторую заповедь Божью как в целом и весь Его Святой закон. 

Так что будем мудры, бережны и внимательны к любви Божьей. Я согласен с 

высказывание знаменитого Сервантеса: «Не трудно отдать жизнь за друга, 

трудно найти друга, за которого не трудно отдать жизнь» Пусть нашим 

Лучшим Другом будет Сам Господь Бог – Иисус Христос. И пусть ничего нам 

не мешает быть для Него друзьями! А так же чисто, свято, искренне любить 

Бога, любить ближних! Я лично верю, что те, кто попадёт в вечность уже не 

будут ни фотографироваться, ни снимать на видео, ни делать тату, ни 

украшать жизнь картинами, а тело пирсингом и т.д. Будет полная гармония с 

Богом, а так же облачение в Его Святые ризы Света и любви! 
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